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El director de Protección Civil, 
Carlos Escudero Alarcón, 
informó que desde temprana 
hora se realizan recorridos de 
supervisión en la ribera del río 

Cazones para verificar el nivel 
de contingencia por el derrame 
de hidrocarburos registrado en 
la localidad de La Ceiba, en la 
sierra de Puebla.

Aseguró que hasta el 
momento no hay afectaciones 
graves y aseguró que personal 
de Pemex ya realiza labores de 
saneamiento en el afluente, por 

lo que por el momento no hay 
situaciones de riesgo para los 
habitantes, salvo afectaciones 
a su salud por la exposición 
prolongada al olor. P.2A

 

Cruento choque deja un  
muerto en la México-Tuxpan
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PC coloca hules en colonias  
de Xalapa para evitar deslaves 

P.5B

Con el triunfo de la 
transformación, nunca más 

gobiernos insensibles y 
corruptos: Gómez Cazarín P.7A

Alerta Amarilla para Yucatán 
ante la llegada de ‘Beryl’ P.6B

‘Beryl’ ‘cepilla’ la costa sur de 
Jamaica y se acerca a las Islas 

Caimán y México P.4B

La oficina operadora de la 
Comisión de Agua del Estado 
de Veracruz (CAEV), ha 
suspendido el bombeo de agua 
potable en los municipios de 
Poza Rica y Coatzintla debido 
a un derrame de hidrocarburo 
que se registró en La Ceiba, 
Puebla.

Según informes de la 

CAEV, la suspensión del 
servicio de agua se debe al 
derrame de hidrocarburo 
en La Ceiba, Puebla, que 
ha afectado la calidad del 
agua, obligando a la CAEV 
a detener el bombeo para 
evitar el suministro de agua 
contaminada a los usuarios. 
P.2A

El alcalde Leobardo Gómez 
González, encabezó la 
tercera reunión del Consejo 
Municipal de Seguridad 
Pública y Participación 
Ciudadana, la cual se llevó 
a cabo este miércoles, 
donde sus integrantes, 
compuesto por corporaciones 
policiacas, militares y  
agentes municipales dieron 

a conocer las actividades 
preventivas aplicadas.

El munícipe, tras dar la 
bienvenida, recalcó que esta 
reunión obedece a las reglas  
de seguridad para el 
municipio, en las que se 
destacan las estadísticas 
de mayor relevancia en el 
periodo; mayo-junio de 2024. 
P.4A
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Derrame de hidrocarburo en 
el río Cazones no representa 

peligro para la población
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En un esfuerzo por fomentar la educación y la prevención entre los jóvenes, el Gobierno del Estado, a través 
del Consejo Estatal de Población (COESPO), en coordinación con el Ayuntamiento de Poza Rica y otras 
dependencias estatales, organizó la Jornada "Yo Decido Mi Futuro". Este evento se llevó a cabo en la Escuela 

Secundaria General No. 3, José María Morelos y Pavón, donde se implementaron aulas temáticas dedicadas a una 
variedad de temas relevantes para el desarrollo integral de los adolescentes. P.3A

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Gobierno Federal, Estatal y Municipal, promueve la educación y 
prevención, coordinándose para informar juventudes.

“Yo 
Decido Mi 

Futuro” 

 Sanitaria
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Por derrame de hidrocarburo 

Derrame de hidrocarburo 
en el río Cazones no 
representa peligro  
para la población

Suspende CAEV bombeo 
de agua potable en  

Poza Rica y Coatzintla 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

El director de 
Protección Civil, 
Carlos Escudero 

Alarcón, informó que desde 
temprana hora se realizan 
recorridos de supervisión 
en la ribera del río Cazones 
para verificar el nivel 
de contingencia por el 
derrame de hidrocarburos 
registrado en la localidad 
de La Ceiba, en la sierra de 
Puebla.

Aseguró que hasta 
el momento no hay 
afectaciones graves y 
aseguró que personal de 
Pemex ya realiza labores de 
saneamiento en el afluente, 
por lo que por el momento 
no hay situaciones de riesgo 
para los habitantes, salvo 
afectaciones a su salud por 
la exposición prolongada al 
olor. 

El director exhortó 
a la ciudadanía a tomar 
precauciones en el uso 
del agua, además solicitó 
a los ciudadanos estar 
pendientes ante cualquier 
tipo de malestar como 
ardor en los ojos, mareo, 
dolor de cabeza o náuseas 
para recibir la atención 
correspondiente.

Aseguró que autoridades 
municipales de aquellos 
poblados y las de Petróleos 
Mexicanos ya trabajan en lo 
relacionado con la fuga en 
el sitio donde se registró y 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

La oficina operadora de 
la Comisión de Agua 
del Estado de Veracruz 

(CAEV), ha suspendido el 
bombeo de agua potable en 
los municipios de Poza Rica 
y Coatzintla debido a un 
derrame de hidrocarburo 
que se registró en La Ceiba, 
Puebla.

Según informes de la 
CAEV, la suspensión del 
servicio de agua se debe al 
derrame de hidrocarburo 
en La Ceiba, Puebla, que 

sus respectivas afectaciones, 
afirmando que la fuga ya fue 
controlada. 

El director aseveró que 
los ciudadanos deben evitar 
acercarse al río Cazones, 

así como activar cualquier 
artefacto que pudiera causar 
llamas, y protegerse con un 
cubrebocas del intenso olor 
a crudo, ya que podría ser 
perjudicial para su salud.

ha afectado la calidad del 
agua, obligando a la CAEV 
a detener el bombeo para 
evitar el suministro de agua 
contaminada a los usuarios. 

Las autoridades han 
señalado que el servicio de 
agua potable permanecerá 
suspendido hasta que se 
resuelva la situación y se 
puedan restablecer las 
condiciones adecuadas para 
la distribución del agua. 
Mientras tanto, se están 
implementando medidas de 
emergencia para garantizar 
el abastecimiento de agua a la 
población afectada. 

La CAEV ha informado 
que se están realizando los 
trabajos necesarios para 
evitar que los mecanismos 
de bombeo se vean afectados 
por el derrame de crudo 
que desde la noche de este 
martes generó afectaciones en 
varias localidades de la sierra 
poblana. 

Los residentes de Poza Rica 
y Coatzintla han expresado 
su preocupación por la 
suspensión del servicio de 
agua potable, y han solicitado 
a las autoridades que tomen 
las medidas necesarias para 
garantizar el abastecimiento 
de este recurso vital. La CAEV 
ha asegurado que se están 
haciendo todos los esfuerzos 
para restablecer el servicio lo 
antes posible.



Gobierno Federal, Estatal y Municipal, se coordinan para informar juventudes.

Durante la jornada en Poza Rica 
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“Yo Decido Mi Futuro” 
promueve educación  

y prevención

Conforman 12 Comités de 
Contraloría Social en Poza Rica

REDACCIÒN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En un esfuerzo por 
fomentar la educación 
y la prevención entre 

los jóvenes, el Gobierno 
del Estado, a través del 
Consejo Estatal de Población 
(COESPO), en coordinación 
con el Ayuntamiento de Poza 
Rica y otras dependencias 
estatales, organizó la Jornada 
"Yo Decido Mi Futuro". 
Este evento se llevó a cabo 
en la Escuela Secundaria 
General No. 3, José María 
Morelos y Pavón, donde 
se implementaron aulas 
temáticas dedicadas a una 
variedad de temas relevantes 
para el desarrollo integral de 
los adolescentes.

El Ayuntamiento de Poza 
Rica que preside el alcalde 
Fernando Remes Garza, a 
través de la Dirección de 
Educación y la Secretaría 
Ejecutiva del Sistema 
Interinstitucional para la 
Protección de Niñas, Niños 
y Adolescentes (SIPINNA) de 
Poza Rica, en conjunto con 
la Dirección de Desarrollo 
Social y Humano, y la Jefatura 
de Población, colaboró 
estrechamente para hacer 
posible esta jornada.

En la clausura, autoridades 
municipales destacaron al 
Gobernador del Estado de 
Veracruz, Ing. Cuitláhuac 
García Jiménez, quien 
impulsa esta estrategia 
promovida por el Gobierno 
Federal, para fomentar la 
cultura de la prevención entre 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

En un esfuerzo 
por fortalecer la 
transparencia y la 

participación ciudadana, 
la Regiduría Cuarta y la 
Dirección de Participación 
Ciudadana han conformado 
recientemente 12 Comités 
de Contraloría Social. Estos 
comités están integrados por 
ciudadanos beneficiarios 
directos de las obras que se 
realizarán en sus respectivas 
colonias.

La creación de estos 
comités de contraloría social 
representa un importante 
paso hacia una mayor 
transparencia en la ejecución 
de las acciones que lleva a cabo 
la administración municipal 

las juventudes veracruzanas. 
La jornada logró impulsar 
acciones interinstitucionales 
para prevenir el embarazo 
en adolescentes. Además, 
permitió que los jóvenes 
reflexionaran sobre 
las diversas formas de 
manifestación de la violencia 
en las relaciones de pareja, 
los estereotipos de género 
y los roles que perpetúan la 
desigualdad y la violencia.

Durante la jornada, las 
dependencias de Gobierno 
del Estado ofrecieron 
pláticas, talleres y actividades 
lúdicas sobre diversos 
temas. El Consejo Estatal de 
Población (COESPO) abordó 

la educación integral en 
sexualidad, mientras que 
la Unidad Especializada de 
Combate al Secuestro de la 
Fiscalía General del Estado 
(FGE) se centró en el combate 
al secuestro y la violencia 
cibernética. Los Servicios 
de Salud del Estado de  
Veracruz proporcionaron 
información sobre salud 
reproductiva, y SIPINNA 
Veracruz destacó los "20 
Derechos de las Niñas, 
Niños y Adolescentes". 
Además, CEPREVIDE de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP) ofreció talleres 
sobre prevención de la 
violencia y la delincuencia 

con participación ciudadana, 
y el Instituto Veracruzano 
de las Mujeres promovió la 
perspectiva de género.

Asimismo, COPACA de 
la Secretaría de Educación 
de Veracruz (SEV) habló 
sobre los daños en la 
salud por el consumo de 
drogas, y la Dirección de 
Vinculación Institucional de 
la SSP presentó el tema "No 
te la juegues con las drogas". 
También participaron el 
Instituto Veracruzano de 
las Lenguas Indígenas y 
la Secretaría de Trabajo y 
Previsión Social, que abordó 
los trabajos adolescentes 
permitidos

en beneficio de la ciudadanía. 
Estos comités permitirán a 
los residentes de las colonias 
involucradas supervisar de 
cerca el desarrollo de las obras 
y proyectos que les afectan 
directamente.

Al conformar estos 
comités, la administración 
municipal busca fomentar 
una mayor participación de 
los ciudadanos en la toma de 
decisiones y el seguimiento de 
las acciones gubernamentales. 
Los miembros de los comités 
tendrán la oportunidad de 
involucrarse activamente 
en el proceso, aportando sus 
perspectivas y velando por el 
cumplimiento de los objetivos 
establecidos.

La creación de estos 
Comités de Contraloría 
Social no solo fortalece la 

transparencia, sino que 
también tiene el potencial de 
generar beneficios tangibles 
para las comunidades 
involucradas. Al contar con 
una supervisión ciudadana 
directa, se espera que las 
obras y proyectos se lleven a 
cabo de manera más eficiente 
y con un mayor apego a las 
necesidades y expectativas de 
los residentes. 

Esta iniciativa demuestra 
el compromiso de la 
administración municipal 
por fomentar una mayor 
cercanía y colaboración con 
la ciudadanía. Al involucrar 
a los beneficiarios directos 
en el proceso de supervisión, 
se busca generar una mayor 
confianza y una mejor 
comunicación entre el 
gobierno y la población.
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En el marco del tercer consejo municipal y de participación ciudadana 

Reconocen a corporaciones militares y policiacas al trabajo conjunto

Este día se llevó a cabo el colegiado de aprendizaje  
mixto y evaluación con educadoras 

Con aceptación 
modelo educativo 

de CONAFE 

Leobardo Gómez encabeza 
reunión de seguridad

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

El alcalde Leobardo 
Gómez González, 
encabezó la tercera 

reunión del Consejo 
Municipal de Seguridad 
Pública y Participación 
Ciudadana, la cual se llevó 
a cabo este miércoles, 
donde sus integrantes, 
compuesto por corporaciones 
policiacas, militares y agentes 
municipales dieron a conocer 
las actividades preventivas 
aplicadas.

El munícipe, tras dar la 
bienvenida, recalcó que esta 
reunión obedece a las reglas de 
seguridad para el municipio, 
en las que se destacan 
las estadísticas de mayor 
relevancia en el periodo; mayo-
junio de 2024. acciones en las 
que participan la Secretaría de 
Seguridad Pública del Estado, 
Guardia Nacional, efectivos 
de la Secretaría de la Defensa 
Nacional, Policía Municipal, 
así como de diversas instancias 
encargadas de procuración e 
impartición de justicia de Poza 
Rica con sede en Tihuatlán.

Durante esta 
comparecencia, los 
representantes de las diversas 
corporaciones rindieron 
su informe, en la que se 
obtuvieron registros de baja en 
acciones delictivas del rubro 
común, siendo importante 
la participación de todos los 
integrantes de este consejo, 
a fin de obtener los mejores 
resultados.

Por su parte, Gómez 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Manuel Sobre 
villa Martínez, 
educador de 

acompañamiento regional 
del Consejo Nacional de 
Fomento a la Educación, 
(CONAFE), mencionó que el 
modelo educativo que ofrece 
esta institución en ocho 
municipios de la región, sin 
duda que registra una buena 
aceptación de educación de 
niñas y niños.

Destacó, que esto se vuelve 
a comprobar en la reunión 
del colegiado de aprendizaje 
mixto y evaluación con 
los 173 educadores del 
CONAFE, de los cuales 
67 pertenecen a igual 
número de comunidades 
de Tihuatlán, quienes hoy 
fueron objeto de valoración 
de su trabajo en educación 
inicial, preescolar, primaria 
y secundaria.

Sobre Villa Martínez, 
precisó que este beneficio 
se otorga en los sectores y 
localidades más apartadas, 
donde a veces se carece 
del servicio educativo, no 
solo en Tihuatlán, sino en 
Álamo, Castillo de Teayo, 
Chicontepec, Coyutla y 
Tuxpan, lugares donde se 
trabaja con el mayor de los 
esfuerzos.  

“Los padres de familia 
y alumnos de los cuatro 
niveles, han valorado bien 

González destacó la 
participación de los agentes 
y subagentes municipales, 
en la integración con otras 
corporaciones para establecer 
la seguridad y tranquilidad de 
los tihuatecos, por lo que indicó 
seguir bajo está temática con el 
trabajo coordinado.

En su participación, los 
agentes municipales pidieron 
a representantes de Guardia 
Nacional y SEDENA, realizar 
un mayor acercamiento en las 
comunidades, especialmente 

en las más apartadas, a fin de 
disminuir el índice delictivo 
y acabar con actos delictivos 
en escuelas, así como de otros 
sectores.

Finalmente, el alcalde, 
recalcó que, ante la temporada 
de Huracanes, es imperante 
estar en constante alerta 
para prevenir consecuencias 
funestas, agradeciendo la 
participación activa de diversas 
corporaciones en momentos 
críticos acontecidos dentro del 
municipio.

el trabajo de los educadores, 
registrado en el segundo 
bimestre de evaluación, pero 
a la vez en la conclusión de 
este ciclo escolar 2023-2024, 
demostrándose así la calidad 
en el servicio”, aseguró  

Concluyó que, en 
la educación inicial 
trabajan en espacios que 
les prestan en auditorios, 

domos, centros de salud de 
cada localidad, de ahí el 
proyecto de infraestructura 
con el fin de lograr las 
propias instalaciones que 
también permita mejorar 
la enseñanza en preescolar, 
primaria y secundaria, 
todo ello con contenidos 
similares a la secretaria de 
Educación de Veracruz.
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Tihuatlán 5
Personal de Protección Civil realiza recorridos en el municipio 

Hidrocarburo en 
el Río Cazones 

a

De acuerdo a PEMEX la fuga se deriva de un daño en el oleoducto 24 Poza Rica- Salamanca

Suspendido 
servicio de agua 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

El personal de 
logística de Petróleos 
Mexicanos informo 

mediante un comunicado 
que el Oleoducto 24" Poza 
Rica - Salamanca en el 
cruzamiento del río San 
Marcos tiene perdida de 
contención en sus válvulas, 
lo que provocó la fuga de 
hidrocarburo en el afluente 
que conecta con el río 
Cazones.

Ante el derrame del 
crudo que se registra por 
toda la ribera del río Cazones 
que incluye municipios de 
Puebla como Pantepec, San 
José, además de Veracruz 
como Poza Rica, Coatzintla 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

El director de la 
Comisión Municipal 
de Agua de Tihuatlán 

(COMAT), Diego de la 
Cruz Hernández, destacó 
que el servicio de agua 
potable en el municipio 
se encuentra suspendido, 
primero por el cambio de la 
bomba principal de Zacate 
Colorado, ahora por la 
turbiedad y contaminación 
por hidrocarburo en el río 
Cazones.

Indicó que, es muy 
importante la compresión 
de los miles de usuarios 
de comunidades, zona 
conurbada y sectores de 
la cabecera municipal, 
quienes por su puesto se ven 
afectados por la falta del vital 
líquido, aunque personal de 
COMAT trabaja a marchas 
forzadas para garantizar el 
servicio de calidad.

De ahí que las recientes 
lluvias generan la turbiedad 
de agua sucia en el río, 
problema que se complicó 
este día con el derrame de 

y Tihuatlán, son muchas 
familias que habitan en sus 
márgenes, quienes desde 
muy temprano vienen 
oliendo el hidrocarburo que 
ya genera molestias en el 
organismo de las personas.

En este sentido el director 
de Protección Civil, Ismael 
Callejas Guzmán, destacó 
que de forma inmediata 
se realizan recorridos por 
las comunidades Lindero, 
Zacate Colorado, Flores 
Magón, Plan de Ayala, entre 
otras con la finalidad de 
verificar alguna afectación 
mayor y sobre todo la 
atención inmediata de 
posibles familias afectadas.

Dijo, como es normal 
en este tipo de derrames 
de hidrocarburo, este 

recorre todo el cauce del rio 
cazones, dejando el fuerte 
olor al crudo, a la vez con el 
permanente monitoreo, con 
el fin de descartar daños 
en la fauna y otras áreas de 
Tihuatlán que dependen de 
sus márgenes 

Agregó, por lo pronto 
se mantienen al pendiente 
y en constante vigilancia 
sobre el trayecto del 
hidrocarburo, cuya fuga 
según reporte de Petróleos 
Mexicanos ya es controlada, 
sin embargo, el derrame 
ya afecto el rio cazones 
y posiblemente arroyos 
que conectan con este 
afluente, donde se trabaja 
coordinadamente para 
las acciones preventivas 
pertinentes.

aceite proveniente de la 
Ceiba Puebla y que afecta el 
proceso de bombeo no solo 
en Tihuatlán, sino en Poza 
Rica.

“No se puede enviar 
agua contaminada a los 
usuarios del municipio, 
ya que de inmediato se 
generaría una situación 
lamentable de salud, ya que 
por el momento el líquido 
no puede ser utilizado para 
las actividades domésticas 
y otras acciones debido a la 

alta cantidad de aceite 
que escurrió”, aseguró.

Finalmente, comentó, 
los trabajos en el cambio 
del equipo de bombeo, 
el cual se quemó la 
semana pasada y el 
viernes se colocó, esto 
también ha sido un 
factor en la paralización 
de la distribución, por 
ello la compresión de 
la población, esperando 
en menor plazo se 
restablezca.
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El tejido social no está 
vivo; está cansado o 

en decadencia

Los resultados electorales 
no pegaron al consumo

Morena, con cinco cómplices 
electorales, se roba el 
Congreso de la CDMX

VÍCTOR CORCOBA HERRERO

ENRIQUE QUINTANA

LEONARDO KOURCHENKO

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores
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Algo más que palabras

Coordenadas

Sobremesa

Hay que dar espacio y 
transmisión, tanto a 
las familias como al 

cooperativismo, a las mismas 
empresas o a las asociaciones, 
puesto que forman parte 
del género activo de la 
sociedad y, como tales, 
hemos de considerarles, lo 
que significa liberar buenas 
vibraciones para que el  
bien común sea fruto 
del empeño y de la 
solidaridad entre todos. 
Subsiguientemente, es 
vital no abandonarse, sino 
reconocer que son los 
vínculos de unidad y el 
abrirse al mundo, lo que nos 
hace tomar conciencia de la 
dimensión comunitaria de 
la existencia humana. Sin 
un proyecto colectivo resulta 
imposible avanzar; igual nos 
sucede sino universalizamos 
los derechos humanos, 
para retomar ese rumbo 
común, en el que todos 
tenemos que participar, 
mediante reflexión serena 
y responsable, que es la que 

El nivel de ventas, que 
implica la colocación 
de 4 mil 97 vehículos 

diarios, es el más elevado 
para un mes de junio desde 
el año 2017.

Los compradores de 
autos no fueron impactados 
por el resultado electoral del 
2 de junio.

Ayer se dio a conocer el 
primer indicador económico 
relevante del mes de junio, 
que ya incorpora el efecto 
del resultado electoral 
en las decisiones de los 
consumidores: las ventas 
de autos en el mercado 
doméstico.

Los datos difundidos 
por el INEGI y generados 

Con la complicidad 
de cinco de los siete 
consejeros, el IECM 

le quitó a la oposición siete 
diputados ‘pluris’ y se los dio a 
Morena y sus rémoras del PT 
y del Verde.

¡Así como lo está leyendo!
Café irlandés
Por lo que todos los amagos 

que los morenos y rémoras 
habían hecho en la CDMX y 
la oposición se los paró, como 
la ley Sheinbaum, los cambios 
ilegales del uso de suelo, el 
tarifazo al agua, etcétera, serán 
realidad.

Pues, tal cual se los 
informé en la columna del 12 
de junio de 2024, ‘Fraude a la 
ley’, el Instituto Electoral de 
la CDMX (IECM), el árbitro 
capitalino, decidió y avaló 
ilegalmente…

Redoble de tambores
Con la complicidad de 

cinco de los siete consejeros, 
quitarle a la oposición siete 
diputados pluris y dárselos a 
Morena y sus rémoras del PT 
y del Verde.

Con lo cual, y de manera 
gandalla, como son, se 
quedarían con 43 escaños, a 
uno de la mayoría calificada 
en el Congreso de la CDMX. 
Y no es lo mismo comprar, 
extorsionar o perseguir a un 
legislador que a ocho, para 
tener mayoría calificada.

“No hay mejor norma social, que ser uno para todos y todos para 
cada uno”.

nos lleva a una conjunción 
de anhelos humanitarios. 
No olvidemos que todos nos 
movemos bajo un mismo 
techo. Y que una morada 
será un espacio vivo, cuando 
este sostenida por unos 
progenitores de acción y 
reacción, de valor y de valía, 
tan sensatos como valientes; 
para ser sustentada desde 
el respeto y la satisfacción 
recíproca. Indudablemente, 
no hay mejor norma social, 
que ser uno para todos y 
todos para cada uno.

Quizás, hoy más que 
nunca, necesitamos que el 
tejido corporativo se avive 
con una nueva siembra 
de quehaceres y sanos 
propósitos. Nos lo impone 
el momento arduo que 

estamos atravesando; y, por 
ello, el sumatorio asociativo 
es fundamental para volcar 
ilusión e injertar esperanzas. 
En cualquier caso, no 
podemos encerrarnos, 
tenemos que aprender a 
abrir puertas y a compartir 
realidades, para dar nuestra 
propia contribución y tratar 
de ofrecer respuestas. En este 
sentido, nos alegra que más 
del 12% de la humanidad 
sea cooperativista de 
alguna de las 3 millones de 
cooperativas del planeta. 
Lástima que estos proyectos 
conjuntos entren en crisis, 
comenzando por la propia 
familia, que está enraizada 
en la misma constitución 
frágil. En ocasiones, cuesta 
entender esta dureza de alma 

o estos egoísmos mezquinos 
que menoscaban esa entrega 
conyugal, primordial para 
reencontrarnos. Justamente, 
si las cooperativas ofrecen 
crecimiento mercantil 
sostenible, estabilidad y 
empleo de calidad al 10% de 
la población activa mundial, 
también el porvenir de la 
humanidad está en manos 
de aquellos linajes que saben 
dar razones para vivir. Sin 
duda, la estirpe se enraíza al 
corazón para siempre.

Esta textura general, por 
consiguiente, debe renovarse 
cada aurora, al menos para 
estar laboriosa. Porque 
la vida tiene sus cruces, o 
si quieren sus nudos, que 
debemos desanudarlos de 
modo suave, con la mejor 

historia de amor injertada. 
Lamentablemente, solemos 
movernos en el cansancio y 
en la decadencia. Por eso, es 
capital tejer historias para 
enfrentarnos a los retos 
de la supervivencia, lo que 
requiere correspondencia 
de semánticas, pero también 
paciencia y discernimiento 
para no navegar a la deriva, 
saber cuál es mi hogar, para 
quién existo y qué me guía, 
ante la ausencia de proyectos 
compartidos. A mi juicio, 
nos falta esa alegría de 
explorarnos, de vivir unidos 
desviviéndonos entre sí, 
con la calma en el futuro. 
De ahí, la importancia de 
las energías morales para el 
fomento de las instituciones 
de gratuidad, como la propia 
familia; una preciosa y 
necesaria riqueza para la 
sociedad, que se ha de sostener 
y valorar. Por otra parte, al 
igual que la globalización 
debe regirse por un conjunto 
de valores como los del 
movimiento cooperativo; de 
lo contrario, la desigualdad 
y los excesos crearían 
sociedades insostenibles, 
también la comunión 
casera nos reconstruye, 
conciliando sentimientos y 
autenticidades.

En consecuencia, 
tenemos que sumar fuerzas 
colectivas. Comunidades que 
no se reconocen como tales 

o que tienen desconfianzas 
entre ellas, han de 
reintegrase trabajando 
comunitariamente. Ante 
este desolador panorama, 
me parece fundamental 
incentivar, desde la 
estabilidad de las parejas, la 
natalidad y la responsabilidad 
educativa, hasta el modelo 
de inscripción abierta de las 
cooperativas que permite 
el acceso a la creación de 
riqueza y la eliminación 
de pobreza, ya que los 
miembros contribuyen 
equitativamente y controlan 
democráticamente el 
capital de su cooperativa. 
Así como el movimiento 
cooperativista es muy 
democrático, localmente 
autónomo pero integrado 
i n t e r n a c i o n a l m e n t e , 
también el vinculo familiar 
refleja en todo su actuar, 
prestación de ayuda 
recíproca, procreación 
generosa y responsable, 
contribución a la cohesión 
y desarrollo de la sociedad. 
Por tanto, la filiación debe 
entroncarnos al entrelazado 
benéfico, como primera 
escuela de sociabilidad, 
en base a los pasos de la 
humildad, el compromiso y 
la familiaridad perpetua; lo 
que nos demanda a proteger 
las verdaderas columnas 
sociales, que no son otras que 
lo auténtico y la libertad.

por los distribuidores de 
vehículos indican un ritmo 
de crecimiento anual de 8.3 
por ciento.

La cifra sigue siendo muy 
alta si se compara con otros 
parámetros económicos, 
aunque ya no es el 19.5 por 
ciento con el que empezó 
este año.

El nivel de ventas, que 
implica la colocación de 4 
mil 97 vehículos diarios, es 
el más elevado para un mes 
de junio desde el año 2017.

La decisión de comprar 
un vehículo no es una 
compra cualquiera. Como el 
grueso de las operaciones se 
hacen a crédito, se requiere 
que el comprador tenga la 

Siendo aún más específica, 
el IECM, burlándose de la 
voluntad de los ciudadanos, le 
dio una sobrerrepresentación 
ilegal de 20% a Morena, Verde 
y PT.

O sea, la ciudadanía les dio 
48% y el árbitro les dio 65%. 
¡Quihúboles!

¿Ya no hay nada qué hacer?
Esperar a que el Tribunal 

Electoral de la CDMX anule 
esta chicanada y respete la ley 
electoral, tras la impugnación 
que hicieron los partidos de 
oposición y varios ciudadanos 
representados por Vero 
Juárez y el abogado Alejandro 
Valenzuela.

Fuerte a pico de botella
Y aunque no están para 

saberlo, déjenme decirles que 
el Tribunal primero les cerró 
la puerta cuando acudieron 
a presentar la demanda. 
¡Así como lo están leyendo! 
Magistrados Armando 
Ambriz, Juan Carlos Sánchez, 
María Antonieta González 
y Osiris Vázquez, ¿algo qué 
decir?

De izquierda a derecha, 
María Antonieta González, 
Osiris Vázquez, Juan Carlos 
Sánchez y Armando Ambriz. 
(Especial)

Finalmente, el tribunal 
reculó.

certeza de que va a contar 
con ingresos suficientes para 
pagar su crédito en los tres a 
cinco años que usualmente 
dura el crédito.

Esto implica un alto 
nivel de confianza respecto 
al futuro.

El próximo 9 de julio 
se va a dar a conocer el 
indicador más reciente de la 
confianza del consumidor, 
pero la cifra del mes anterior, 
publicada en junio, marcaba 
una relativa estabilidad.

El estado de confianza 
tanto de consumidores 
como de inversionistas es 
a veces muy subjetivo, pero 
tiene expresiones objetivas 
como las compras.

El tribunal debe anular 
el acuerdo del IECM por las 
irregularidades del proyecto 
del consejero Bernardo 
Valle, que encontró respaldo 
sin chistar por parte de 
la consejera presidenta 
capitalina, Patricia Avendaño, 
y del resto de sus compañeros, 
como Mauricio Huesca, César 
Ernesto Ramos y Sonia Pérez, 
por ser ilegal.

De izquierda a derecha 
Bernardo Valle, Patricia 

El Monitor de Consumo 
de BBVA, que es una de las 
estadísticas más oportunas 
de este rubro, registró un 
crecimiento en mayo de 
2.7 por ciento respecto a 
abril, lo que es muestra de 
alto dinamismo, impulsado 
sobre todo por las compras 
de servicios.

La previsión del 
Indicador Oportuno de 
Consumo Privado para el 
mes de mayo, elaborada 
por el INEGI, indica un 
crecimiento de 4.8 por 
ciento real a tasa anual.

Pareciera entonces que 
había en mayo un consumo 
dinámico, que apunta a 
haberse mantenido en 

Avendaño, Mauricio Huesca, 
Ernesto Ramos y Sonia Pérez. 
(Especial)

Ponerse de pie y brindar 
por…

De izquierda a drecha, 
Carolina del Ángel Cruz y 
Erika Estrada. (Especial)

Las valientes Erika Estrada 
y Carolina del Ángel Cruz, 
las únicas consejeras con 
ética, quienes a diario han 
sido acosadas y amenazadas 
por el porro de Martí Batres. 

junio a pesar del resultado 
electoral y de la situación de 
volatilidad financiera que se 
presentó días después.

Hay que señalar que, 
a partir del 12 de junio, 
se ha observado ya una 
tendencia en la que las 
fluctuaciones cambiarias se 
han moderado.

Ayer, el tipo de cambio 
oficial publicado por 
Banxico fue de 18.13 pesos 
por dólar.

Da la impresión de que la 
relativa estabilidad que se ha 
conseguido es otro factor que 
induce a los compradores 
de bienes y servicios a 
realizar los desembolsos sin 
preocuparse en exceso por 
una posible inestabilidad en 
el futuro.

Como le he comentado 
ampliamente, no hay 
ninguna garantía de que 
esta circunstancia perdure, 
pero por lo pronto se logró 
detener la espiral que 
preocupó a muchos después 
de las elecciones.

Día de gabinete

Consejeras, no están solas.
Ojo, la ley no prevé que, 

al momento de la sesión de 
asignación de diputados, un 
diputado que fue siglado por 
un partido, en este caso por 
Morena, meta un documento 
y diga ‘ah, sí, fíjate que yo no 
voy por Morena, esa sigla es 
mentira, yo la verdad estoy en 
el PT o Verde’ y que el Instituto 
Electoral de la CDMX diga 
‘claro, no te preocupes, ahorita 
lo arreglo’.

De pena ajena la abyección 
de Patricia Avendaño, 
Mauricio Huesca, César 
Ernesto Ramos y Sonia Pérez.

Entre los pluris 
beneficiados están Valentina 
Batres, el hijo de Pedro Haces 
y el de Víctor Hugo Lobo. ¡Qué 
chulada!

Ah, y no es por echarle 
más limón a la herida, 
pero Gerardo Villanueva, 
candidato ganador por 

Hoy conoceremos al 
tercer grupo de integrantes 
del gabinete de Claudia 
Sheinbaum. Si fueran seis 
personas nuevamente, como 
en las ocasiones anteriores, 
ocuparán probablemente 
las carteras de algunas de 
las siguientes instituciones: 
Gobernación, Seguridad 
Ciudadana, Bienestar, 
Educación Pública, Cultura, 
Trabajo y Turismo.

Me inclino a pensar que 
serán todas las demás, con 
excepción de Seguridad 
Ciudadana, la cual se dará a 
conocer probablemente de 
manera simultánea a las de 
Defensa y Marina.

Y, todo indica que solo 
serán esos los puestos que 
se van a anticipar, mientras 
que el gabinete ampliado, 
que incluye posiciones 
como las direcciones de 
Pemex, CFE, IMSS, y otros 
cargos relevantes, será 
dado a conocer en una 
fecha cercana a la toma de 
posesión, cerca del mes de 
octubre.

Morena en Coyoacán, no 
podría ser pluri verde porque 
fue por la reelección como 
morenista.

Por no dejar, déjenme 
decirles que el PAN en la 
CDMX pasó:

-2018-2024: una alcaldía, 
13 puntos y un distrito federal, 
así como dos distritos locales y 
11 diputados locales.

-2024-2030: comienza con 
cinco alcaldías, 26 puntos, 
tres distritos federales, siete 
distritos locales (seis más 
el migrante) y 18 diputados 
locales.

Prender un cirio pascual
Confiemos en el Tribunal, 

pero no olvidemos que, 
de entrada, había cerrado 
la puerta para recibir las 
denuncias. Si traicionan la ley, 
aún queda la sala regional y 
después la sala federal.

Lea la versión completa en 
Noreste.net
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Con el triunfo de la 
transformación, nunca más 

gobiernos insensibles y 
corruptos: Gómez Cazarín

Seis años

A seis años de la revolución de las conciencias, el presidente López Obrador le ha cumplido al pueblo de México; 
en Veracruz tenemos un Gobernador honesto que lleva el bienestar a todos los rincones del estado 

Juan Javier Gómez Cazarín

Parlamento Veracruz

REDACCIÓN NORESTE 
Boca del Río, Veracruz    

A seis años del triunfo del 
pueblo, el presidente 
Andrés Manuel López 

Obrador le ha cumplido a 
la nación, impulsando el 
bienestar y el progreso; la 
transformación, como su 
legado político, tiene raíces 
fuertes y sólidas, porque 
cuenta con el respaldo 
absoluto de la gente, expresó 
el diputado Juan Javier 
Gómez Cazarín, presidente 
de la Junta de Coordinación 
Política, del Congreso local.

Afirmó que estos primeros 
seis años del gran proyecto 
de nación, impulsado por 
Morena y el presidente López 
Obrador, ha impactado en la 
calidad de vida de la gente, 
de comunidades enteras y en 
la configuración económica 
del país, pues ya no hay 
zonas privilegiadas para 
el desarrollo, ahora el sur 
también tiene el potencial 
para generar la grandeza 
nacional.

"El primero de julio de 
2018 el pueblo habló fuerte 
y claro: basta de políticas 
neoliberales y de  poderes 
corruptos. Queríamos 
un gobierno sensible y 
humanista que pusiera el 
derecho de la gente de aspirar 
a una mejor calidad de vida 
como prioridad  y se logró con 
las políticas impulsadas por el 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador ", enfatizó.

El Legislador morenista 
refirió que el pasado 2 de 

Dónde estaban en la 
mañana de un día 
como hoy pero de 

hace seis años? Creo que las 
mexicanas y mexicanos de 
nuestra generación nunca 
olvidaremos qué estábamos 
haciendo ese día. La fecha 
que ahora es histórica del 1 
de julio de 2018.

Yo era candidato a 
diputado local por el distrito 
de San Andrés Tuxtla, entre 
nervioso y contento porque 
era mi segunda elección 
popular y estaba seguro de 
ganar, pero no tan seguro 
de que el régimen yunista lo 
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junio la nación refrendó 
su apoyo al proyecto 
transformador; el pueblo no 
se dejó engañar por quienes 
en el pasado participaron 
en el saqueo al erario y en 
las urnas mandaron que la 
transformación continúe 
seis años más con Claudia 
Sheinbaum.

Y en Veracruz , dijo, 
Rocío Nahle continuará con 
el extraordinario trabajo 
realizado por el gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez, 
quien en seis años enderezó 
al estado y lo sacó de su 
virtual quiebra financiera y 
crisis social, llevando obras 
sin precedente a todos los 
rincones de la entidad.

El titular del Poder 
Ejecutivo estatal, continuó, 
supo replicar la premisa del 
movimiento transformador: 
no mentir, no robar y no 
traicionar al pueblo.

Al igual que a nivel 
federal, dijo, la revolución 
de las conciencias se arraigó 
entre los veracruzanos que 
rechazaron de forma tajante 
el regreso de la mafia del 
poder, de los Yunes y de 
quienes representan el abuso 
y el saqueo al Estado.

La máxima "Con el pueblo 
todo y sin el pueblo nada hoy 
más que nunca recobra gran 
relevancia, porque nuestra 
gente ha experimentado 
en carne propia el nuevo 
humanismo mexicano. 
Nunca más gobiernos 
insensibles y corruptos", 
manifestó el líder de la 
JUCOPO.

permitiera. 
Un año antes había sido 

candidato a la Presidencia 
Municipal de Hueyapan 
de Ocampo y, la neta, me 
aplicaron la novatada de 
ganármela con mano negra. 
Eso me desilusionó al grado 
de querer retirarme de estos 
asuntos políticos. Nunca he 
sido echado para atrás, pero 
pensaba que debía dejar 
pasar un tiempo.

La elección del 2017 iba a 
ser mi debut y despedida, pero 
Cuitláhuac García, a quien 
el PRIAN le había hecho 
una cochinada parecida en 

el 2016, me invitó un café 
frappe en el Malecón de 
Veracruz y me convenció de 
volver a participar. “Ahora sí 
vamos a ganar”, me aseguró.

Cosas de la vida, nuestra 
candidata de lujo al Senado 
de la República era Rocío 
Nahle.

Pero hace seis años estaba 
en juego muchísimo más 
que la diputación local por 
San Andrés. Más que una 
Senaduría e, incluso, mucho 
más que la gubernatura de 
Veracruz –y eso que no es 
poca cosa-.

Un día como hoy, pero 

de hace seis años, México 
estaba por volcar en las urnas 
el hartazgo acumulado por 
décadas de malos gobiernos 

del PRIAN. Hartazgo por un 
lado y esperanza por otro. 

Hace seis años, en la 
mañana, México estaba 
en curso de elegir al mejor 
Presidente de la historia 
moderna: Andrés Manuel 
López Obrador.

Hace seis años México 
tomó la decisión más 
importante de ese siglo.

Hace seis años México 
cambió de rumbo.

Y viendo lo que ha 
ocurrido desde entonces a la 
fecha, viendo las promesas 
cumplidas, hoy podemos 
decir que hace seis años 
México no se equivocó.

Tan no se equivocó, que 

su decisión a favor de la 
Cuarta Transformación fue 
ratificada en el 2024 con una 
votación todavía mayor que 
la del 2018.

Hoy se cumplen seis años 
y vemos con mucho ánimo 
que la 4T continuará seis 
años más en México y en 
Veracruz.

Pd.- Selección Nacional: 
no se nos ha bajado el coraje 
ni nos hemos olvidado 
de ustedes. Hoy estamos 
festejando la elección de 
AMLO, pero mañana 
seguimos con ustedes.

*Diputado Local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política del 
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AMLO invitado al Tianguis 
Nacional de Pueblos 

Mágicos en Boca del Río

Por huracán "Beryl" reprograman 
evento de Aguas Abiertas en Alvarado

ALEJANDRO ÁVILA  
Boca del Río, Veracruz 

El presidente de la 
república, Andrés 
Manuel López 

Obrador, ha sido invitado 
al Tianguis Nacional de 
Pueblos Mágicos que se 
llevará a cabo en Boca del 
Río en el mes de septiembre.

El secretario de Turismo 
de Veracruz, Iván Francisco 
Martínez Olvera, dijo que 
sería un honor contar con 
la presencia del mandatario 
federal entre el 10 y 12 de 
septiembre, fechas en las 
que se realizará el evento.

"Entiendo que está 
invitado y por supuesto 
que para nosotros sería un 
honor que nos acompañara, 
pero ya dependerá de que 
la agenda del presidente lo 
determine, ojalá, la verdad 
es que sería un gran evento y 
mucho más con la presencia 
del señor presidente", 
expresó.

En otro tema, dijo que el 
Ayuntamiento de Veracruz 
rentó y absorbió todos los 
gastos de los conciertos 

ALEJANDRO ÁVILA  
Alvarado, Veracruz 

Debido al paso del huracán 
"Beryl", el evento en los Arrecifes 
Veracruzanos denominado Aguas 

Abiertas que se realizaría en el municipio 
de Alvarado, será reprogramado para el 
día 10 de agosto.

El evento que congrega a más de 400 
nadadores nacionales e internacionales se 
realizaría este sábado 6 de julio en las islas 
Salmedina y de Enmedio como punto de 
llegada las playas de Antón Lizardo.

La decisión se tomó de manera 
conjunta con las autoridades competentes, 
incluyendo Capitanía de Puerto, Parque 
Nacional Sistema Arrecifal Veracruzano 
y Protección Civil del municipio de 
Alvarado.

“Nuestra prioridad y compromiso 
siempre será resguardar la salud e 
integridad de cada uno de nuestros 
competidores y staff”, señala el 
comunicado y que ha sido bien aceptado 
por los nadadores participantes.

En caso de que el evento no pudiera 
realizarse en la fecha de reprogramación 
nuevamente por cuestiones 
climatológicas, quedaría cancelado, 
aunque se ofrecerían opciones para 
compensar a los participantes.

masivos que debieron 
realizarse en el malecón 
de Veracruz y que por las 
inclemencias del tiempo 
tuvieron que cambiarse 
al World Trade Center de 
Boca del Río.

"El World Trade 
Center estaba disponible, 
estuvimos en contacto 
con la alcaldesa y ellos 
absorbieron el tema del 
World Trade Center, 
del recinto, de toda la 
seguridad, estuvo muy bien 
el evento, no hubo mayor 
complicación (...) se hicieron 
los ajustes para poder 
solventarlo en corto tiempo, 
se hicieron los ajustes para 
poder solventarlo en corto 
tiempo, de última hora 
estuvimos también con 
toda la madrugada, y ellos 
llevaron a cabo todo lo que 
es el montaje, absorbieron 
todo del World Trade 
Center, nosotros apoyamos 
en todo lo que se podía, 
pero lo importante es que 
se llevó a cabo para poder 
resguardar el tema de las 
inclemencias del tiempo", 
culmino.
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Mantiene su perspectiva estable

MOODY’S México  
mejora la calificación 

del municipio de Tuxpan

Lluvias favorece al campo 
y ganadería en Tuxpan 

Prestadores de  
servicios turísticos  

de Veracruz  
afectados por lluvias

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

La Institución 
Calificadora Moody’s 
Local México subió la 

calificación del municipio 
de Tuxpan a A-.mx ,desde 
BBB+.mx, manteniendo 
perspectiva estable.

En su informe publicado 
el 1° de julio, Moody’s 
destacó que “El alza refleja 
las mejoras en los ingresos 
propios, el balance operativo, 
el resultado financiero y la 
liquidez” del municipio de 
Tuxpan.

La Calificadora reconoció 
como fortalezas los balances 
operativos y financieros 
superavitarios, además de la 
sólida liquidez del municipio.

Lo anterior es el resultado 
de 3 años de un manejo eficaz, 

AGENCIAS 
Tuxpan, Veracruz   

Tras cuatro intensas 
olas de calor que 
azotaron la región 

norte de Veracruz con 
temperaturas superiores a 
los 40 grados, las recientes 
lluvias han representado 
un respiro esperado para 
la comunidad agrícola y 
ganadera de Tuxpan.

Edmundo Cristóbal 
Cruz, director de Desarrollo 
Agropecuario, subrayó 
la importancia de estas 
precipitaciones tras sostener 
reuniones con campesinos 
y ganaderos para coordinar 
apoyos que mitiguen los 
efectos de la sequía previa.

Afirmó que las lluvias 
han generado beneficios 
significativos al revitalizar 
los cultivos y pastizales, 

AGENCIAS 
Tuxpan, Veracruz   

Las lluvias que se han 
registrado desde el 
pasado fin de semana 

prolongaron las afectaciones 
de los prestadores de 
servicios turísticos de Boca 
del Río. Raúl de la Cruz, 
integrante de la pequeña 

En esta calificación se refleja el manejo eficaz, responsable y transparente de los recursos públicos de la 
Administración del alcalde José Manuel Pozos Castro
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responsable y transparente 
de los recursos públicos de 
la administración del alcalde 
José Manuel Pozos Castro.

Por último, la calificadora 
estimó que la deuda directa e 
indirecta neta se mantendrá 
en una tendencia a la baja.

fundamentales para la 
producción agrícola y 
ganadera de la zona.

Cristóbal Cruz señaló 
que los productores 
aprovecharán las lluvias 
que se están registrando en 
el municipio para sembrar 
maíz y pipián entre otros 
productos.

Aunque la sequía 
anterior ocasionó problemas 
significativos en el sector, 
las medidas tomadas por 

las autoridades locales y 
la llegada oportuna de 
las lluvias han marcado 
una notable mejoría en la 
situación.

Cristóbal Cruz 
aseguró que la comunidad 
continuará trabajando en 
conjunto para aprovechar 
al máximo estos beneficios 
naturales y asegurar la 
sostenibilidad a largo plazo 
de las actividades agrícolas y 
ganaderas en la región.

Venecia veracruzana, dijo que 
no han realizado sus clásicos 
recorridos por el Río Jamapa, 
esto ante los constantes 
cierres a la navegación y la 
falta de turismo en la zona.

Agregó que, pese a que 
durante el día se mantiene 
soleado, la actividad turística 
no ha mejorado.

Los prestadores de 

servicios turísticos 
añadieron que en vez de 
ganancias, registran pérdidas 
económicas, debido al 
mantenimiento que deben 
realizar a los equipos.

El entrevistado dijo que 
las expectativas para el fin de 
semana son de nula actividad 
debido al potencial de lluvia 
que sigue latente.
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Fip, el dragón sin 
fuego y sin llamas

Fip era un dragón diferente. No tenía 
el aspecto terrorífico de sus primos 
y hermanos. Siempre estaba alegre 

y de buen humor. Y no escupía fuego. 
Y es que Fip, al contrario que todos los 
demás dragones, tenía corazón. Era tan 
chiquitito que nadie sabía que lo tenía, y 
lo reservó para poder querer a un amigo.

Por miedo a que se le llenara un corazón 
tan pequeño, eligió hacerse amigo de una 
hormiga. Se sintió feliz teniendo una amiga, y 
resultó que aún le quedaba libre un pedacito 
de corazón. Lo usó para hacerse amigo de un 
ratoncillo, que tampoco lo gastó del todo, y 
detrás le siguieron un pájaro, una liebre, una 
oveja, un oso y otros animales. Fip empezó a 
sospechar que el cariño por sus amigos nunca 
llenaría su corazón, y dejó de preocuparse 
por su tamaño. Hizo tantos amigos como 
pudo y se convirtió en un dragón feliz.

Lo que no sabía Fip era que, igual que el odio 
encoge los corazones, el amor los agranda. Su 
corazón creció tanto que los demás dragones 
terminaron por descubrirlo. Llenos de rabia 
y envidia lo encadenaron para abrasarlo. 
Mientras las cadenas lo sujetaban para que 

no volara más que unos metros, decenas de 
dragones lo rodearon listos para lanzar sus 
llamas. Fip pensó en sus amigos y la pena que 
sentirían por él, y decidió luchar. Cerró los 
ojos y con todas sus fuerzas trató de lanzar 
la primera bocanada de fuego de su vida…

No lo consiguió. Él no escupía fuego. 
Pero un ruido como de agua le hizo abrir los 
ojos. A su alrededor los dragones miraban 
asombrados y empapados. De la boca de Fip 
había surgido un río más poderoso que el 
fuego de mil dragones. Sorprendido, volvió a 
intentar escupir agua, pero esta vez surgieron 
rayos que rompieron sus cadenas. Al tercer 
intento sopló un viento envuelto en aromas 
de flores que secó a los dragones y arregló el 
desastre causado por su río. Ante el asombro 
general, Fip siguió soltando por su boca todo 
tipo de regalos y bendiciones, tan poderosos 
que lo convirtieron en el rey de las montañas.

Así fue como los dragones descubrieron 
que tenían un corazón diminuto y lleno 
de ira que solo escupía fuego. Pero ahora, 
gracias a Fip, sabían que podía escupir 
cualquier cosa. Solo había que vaciarlo de 
odio y de rabia para poder llenarlo de amigos.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El director municipal de 
la Unidad de Protección 
Civil de Cazones 

José Manuel Guerrero 
Domínguez, dio a conocer un 
preocupante informe sobre el 
estado del río Cazones. 

La causa es una fuga de 
hidrocarburos ocurrida en 
Venustiano Carranza, en 
el estado de Puebla. Este 
incidente ha provocado una 
alarmante contaminación en 
el río.

El hidrocarburo vertido 
está siendo arrastrado por 
la corriente del río Cazones, 
hasta el punto de llegar a las 
aguas del mar. Esta situación 
pone en riesgo la salud 
del ecosistema marino y 
podría tener consecuencias 
devastadoras para la fauna 
acuática de la región.

La contaminación ya es 
perceptible. Según el director, 
el fuerte olor del hidrocarburo 
se puede sentir en las cercanías 
del río, y las aguas presentan 
una seria alteración en su 
color y composición.

 La presencia de estos 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

Personal de Petróleos 
Mexicanos (PEMEX) 
ya está realizando la 

instalación de un cordón 
oleofílico absorbente a la altura 
del Paso sobre el río Cazones, 
con el objetivo de detener 
el hidrocarburo que está 
contaminando sus aguas.

 Esta medida es una 
respuesta inmediata ante la 
fuga de hidrocarburos que ha 
afectado gravemente al río y sus 
alrededores.

La instalación del cordón 
oleofílico es una técnica 
utilizada para contener y 
absorber el hidrocarburo, 
impidiendo su avance y 
minimizando su impacto en el 
ecosistema acuático.

 Este esfuerzo es crucial para 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

El H. Ayuntamiento de 
Cazones, encabezado 
por Miguel Ángel Uribe 

Toral, y el DIF Municipal, 
presidido por Norma Araceli 
Uribe Castillo, agradecen a la 
Secretaría de Salud del Estado 
por incluir al municipio en 
la gran feria de salud. Este 
importante evento se llevará a 
cabo el próximo miércoles 31 
de julio de 2024, de 8:00 a 14:00 

GABINO ESCAMILLA   
Cazones, Veracruz 

A través de redes sociales, 
el Secretario General 
del Movimiento de 

Regeneración Nacional 
(Morena), Esteban Ramírez 
Zepeta, se reunió con el 
alcalde de Cazones, Miguel 
Ángel Uribe Toral. Durante 
este encuentro, Ramírez 
Zepeta reafirmó que la Cuarta 
Transformación continuará en 

Alerta por fuga de hidrocarburos en la zona norte de estado de Puebla

Pemex Implementa medidas para 
contener contaminación en el Río Cazones

Gran Feria de Salud en Cazones

La Cuarta Transformación continuará 
en Cazones: Esteban Ramírez Zepeta

Contaminación 
en el Río Cazones

contaminantes en el río 
Cazones no solo amenaza la 
vida marina, sino también la 
calidad del agua que usan las 
comunidades locales.

Es urgente que las 
autoridades competentes 
tomen medidas inmediatas 
para mitigar los efectos de 
esta fuga. El director hizo un 
llamado enérgico para que 
intervengan y eviten que los 
daños se agraven.

 Las acciones de contención 

y limpieza son esenciales 
para proteger tanto el medio 
ambiente como la salud 
pública.

Además de la respuesta 
inmediata, se necesitan 
investigaciones exhaustivas 
para determinar la magnitud 
del daño y las responsabilidades 
correspondientes. Identificar 
la fuente exacta de la fuga y 
tomar medidas correctivas 
será crucial para evitar futuros 
incidentes similares.

La población del municipio 
de Cazones está preocupada y 
espera una pronta respuesta de 
las autoridades, los  habitantes 
de la región dependen del 
río Cazones no solo para su 
consumo diario, sino también 
para actividades económicas 
como la pesca y el turismo.

Este desastre ecológico 
subraya la importancia de 
mantener un estricto control 
sobre las instalaciones 
que manejan sustancias 

peligrosas. La prevención es 
clave para evitar que tragedias 
ambientales como esta se 
repitan en el futuro.

En conclusión, la fuga 
de hidrocarburos en 
Venustiano Carranza ha 
tenido un impacto negativo 
significativo en el río Cazones. 
Es imperativo que se tomen 
medidas urgentes para 
contener la contaminación 
y proteger el ecosistema  
marino y las comunidades 

locales que dependen de estas 
aguas.

Las autoridades 
deben trabajar de manera 
coordinada y efectiva para 
resolver esta crisis y garantizar 
que se implementen políticas 
y procedimientos que 
prevengan futuros derrames 
de hidrocarburos. Solo así se 
podrá salvaguardar la salud de 
los ríos y mares, así como la de 
las personas que viven en sus 
alrededores.

prevenir daños mayores en el 
medio ambiente y en la salud 
de las comunidades locales que 
dependen del río.

Ante esta situación, PEMEX 
ha declarado que está haciendo 
todo lo humanamente posible 
para remediar los daños 
causados a las aguas del río 
Cazones.

 La empresa se encuentra 
trabajando a contra reloj para 
controlar la contaminación y 
reducir sus efectos negativos.

Además de la instalación 
del cordón oleofílico, se están 
llevando a cabo otras acciones 
de limpieza y monitoreo 
constante para evaluar 
la eficacia de las medidas 
implementadas. PEMEX 
también ha coordinado con 
las autoridades locales y otras 
agencias para asegurar una 
respuesta integral y efectiva 

ante esta emergencia ambiental.
La comunidad local está 

atenta y preocupada por el 
desarrollo de estos esfuerzos 
de contención y limpieza. La 
rápida acción de PEMEX es 
vista como un paso positivo, 
aunque persiste la necesidad 
de medidas a largo plazo para 
garantizar la recuperación 
total del río y prevenir futuros 
incidentes similares.

En conclusión, la 
respuesta de PEMEX ante 
la contaminación del río  
Cazones demuestra un 
compromiso por mitigar los 
daños ambientales y proteger los 
recursos naturales. Es esencial 
que estos esfuerzos continúen 
y se fortalezcan con políticas 
de prevención y control más 
estrictas para salvaguardar 
el medio ambiente y la salud 
pública.

horas, en el Domo Comunitario 
de la Barra de Cazones.

Gracias a las gestiones de la 
Secretaría de Salud del Estado, 
personal de la Jurisdicción 
Sanitaria #3 de Poza Rica 
visitó Cazones para informar 
sobre los servicios de salud 
que se ofrecerán en la feria. 
Cabe destacar que todos estos 
servicios serán completamente 
gratuitos, lo que representa 
una gran oportunidad para la 
comunidad.

El alcalde Miguel Ángel 

Uribe Toral y la presidenta 
del DIF, Norma Araceli Uribe 
Castillo, han mostrado un 
gran interés en la difusión del 
evento. Han asegurado que 
la información llegue a las 
23 comunidades y 8 barrios 
del municipio. Además, están 
pendientes del mobiliario y la 
alimentación necesarios para 
el equipo de especialistas que 
participarán en la jornada.

La difusión de la feria se 
realizará en conjunto con 
agentes y subagentes, y el 

DIF visitará directamente 
las localidades. El objetivo es 
informar a los ciudadanos y a 
los migrantes sobre los servicios 
disponibles en la feria.

Esta gran feria de salud está 
dirigida a todos los ciudadanos 
de Cazones, incluyendo a 
la población migrante. La 
participación de todos es 
fundamental para el éxito del 
evento y para asegurar que los 
servicios lleguen a quienes más 
los necesitan.

El Ayuntamiento y el DIF 

Municipal seguirán trabajando 
juntos en acciones de salud que 
beneficien a la comunidad. 
"Prevenir es mejor que curar" es 

el lema que guía estas acciones, 
destacando la importancia de la 
prevención para el bienestar de 
todos.

el municipio.
Ramírez Zepeta hizo un 

llamado a la unidad en Cazones, 
destacando la importancia de 
trabajar juntos para alcanzar 
los objetivos planteados por 
Morena. En línea con este 
mensaje, enfatizó la necesidad 
de respetar los tiempos y 
procesos democráticos.

La Gobernadora Electa, 
Rocío Nahle, también se 
pronunció sobre el tema, 
subrayando que será el 

pueblo quien decida quién los 
representará en las elecciones 
municipales de 2025. Nahle 
enfatizó la importancia de la 
participación ciudadana en la 
elección de sus líderes locales.

El encuentro entre Ramírez 
Zepeta y Uribe Toral refuerza 
el compromiso de Morena 
con la comunidad de Cazones, 
asegurando que seguirán 
trabajando en beneficio de la 
población. Este compromiso 
incluye la implementación de 

políticas y programas alineados 
con los principios de la Cuarta 
Transformación.

La coordinación entre las 
autoridades municipales y 
estatales es clave para el éxito 
de los proyectos de desarrollo 
en Cazones. Ramírez Zepeta 
y Uribe Toral coincidieron en 
la importancia de mantener 
una comunicación constante y 
efectiva para lograr los objetivos 
comunes.

En conclusión, el mensaje 

de unidad y continuidad de 
la Cuarta Transformación en 
Cazones resuena con fuerza, 
destacando la relevancia de 
la participación ciudadana 

y el respeto a los procesos 
democráticos. Morena 
reafirma su compromiso con el 
pueblo de Cazones, trabajando 
juntos hacia un futuro mejor.
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AGENCIAS   
Ciudad de México

Los termómetros de Moscú 
alcanzaron este martes los 32 grados, 
un registro que no se había tomado 

un 2 de julio desde el año 1890, según el 
científico del Servicio Meteorológico de 
Rusia, Román Vilfand.

“Este 2 de julio hemos batido un récord 
de 134 años. La estación de medición de 
VDHJ registró 32 grados”, dijo Vilfand, 
citado por la agencia TASS.

Agregó que a lo largo de la jornada 
en algunos puntos de Moscú los 
termómetros llegaron a marcar más de 
33 grados.

Los próximos dos días, advierten los 
meteorólogos, el tiempo no dará tregua 
y las temperaturas pueden subir hasta los 
35 grados.

La capital rusa vive estos días una 
insólita ola de calor que se alargará  
como mínimo hasta el fin de semana, 
cuando se espera que las temperaturas 
desciendan por debajo de los 30 grados 
para acercarse a la norma en esta parte 
del mundo.

AGENCIAS   
Ciudad de México

Casi la totalidad de la 
infraestructura de 
las islas de Carriacou 

y Pequeña Martinica, en 
Granada, resultó dañada 
o destruida por el paso del 
huracán ‘Beryl‘, de categoría 4, 
que este miércoles se dirige a 
Jamaica.

El coordinador de 
Agencia Nacional de Gestión 
de Desastres (Nadma, en 
inglés) de Granada, Terence 
Walters, explicó que 
“aproximadamente el 98 
por ciento de las estructuras 
de Carriacou y Pequeña 
Martinica están dañadas o 
destruidas”.

Tras realizar una visita a 
estas pequeñas islas, Walters 
indicó en una conferencia 
de prensa retransmitida 
en las redes sociales 
gubernamentales que no hay 
electricidad, ni agua ni servicio 

AGENCIAS   
Ciudad de México

La pared del centro de 
“Beryl“, un peligroso 
huracán de categoría 4, 

“cepilla” la costa sur de Jamaica 
y se espera que el sistema 
se acerque esta noche a las 
Islas Caimán en dirección a 
la Península de Yucatán, 
informó el Centro Nacional de 
Huracanes (NHC) de Estados 
Unidos.

Un meteorólogo del NHC 
dijo que es muy probable que 
el centro de “Beryl” no toque 
tierra en Jamaica, pero el 
impacto de la pared del ojo del 
huracán será “significativo” en 
la isla caribeña.

El primer huracán de 
la temporada atlántica se 
mantiene como un temible 
sistema con vientos máximos 
sostenidos de 220 kilómetros 
por hora (140 millas), según el 
boletín del NHC de las 17:00 
hora local (21:00 GMT).

El ciclón, que atraviesa el 
Caribe central con marejadas 
y vientos destructivos, se 
encuentra a 100 kilómetros 
(65 millas) al oeste-suroeste 
de Kingston (Jamaica) y a 430 
kilómetros (265 millas) al este-
sureste de Gran Caimán.

‘Beryl’ ‘cepilla’ la costa sur de 
Jamaica y se espera se acerque 

a las Islas Caimán y México

‘Beryl’ destruyó casi la totalidad de la 
infraestructura de Carriacou y Pequeña Martinica

Moscú bate récord de calor de 134 
años, al alcanzar los 32 grados

Las alertas de huracán, 
además de Jamaica,  
incluyen las islas Caimán y 
la costa de la Península de 
Yucatán, de Costa Maya a 
Chetumal, y desde Cancún a 
Cabo Catoche.

También hay alertas de 
tormenta tropical para la costa 
de Belice, desde Chetumal 
a Ciudad de Belice, en 
Centroamérica.

Beryl se mueve 

rápidamente a través del centro 
del Caribe con una velocidad 
de traslación de 31 kilómetros 
por hora (20 millas por hora) en 
dirección oeste-noroeste.

El ojo de Beryl, el sistema 
más temprano en la temporada 
de huracanes de categoría 
4 registrado en la historia, 
tocó tierra el lunes sobre la 
isla Cariobacú, en las islas de 
Barlovento y causó estragos en 
varias de estas islas.

Beryl es un huracán de 
categoría 4 en la escala de 
intensidad de Saffir-Simpson, 
de un máximo de 5 en la escala 
Saffir-Simpson.

El ciclón alcanzó la mayor 
categoría entre el domingo y el 
martes.

El NHC pronostica 
“cierto debilitamiento” en las 
próximas 24 o 48 horas, pero 
Beryl será un ciclón mayor 
o estará en una intensidad 

cercana a un huracán mayor 
mientras pasa las Islas Caimán.

Pese a un posible 
debilitamiento, se pronostica 
que “Beryl” siga siendo un 
huracán en el noroeste del 
Caribe hasta que desembarque 
en la Península de Yucatán 
el jueves o temprano en la 
mañana del viernes.

Las islas más devastadas 
hasta ahora han sido 
Granada y San Vicente y las 
Granadinas, y se teme que 
el ciclón de categoría 4 en la 
escala de Saffir-Simpson cause 
asimismo gran destrucción en 
Jamaica, miembro también de 
Caricom.

En la temporada de 
huracanes en la cuenca 
atlántica, que comenzó el 

pasado 1 de junio, se han 
formado hasta ahora tres 
tormentas tropicales con 
nombre: Alberto, Beryl y 
Chris.

Este año el Atlántico 
tendrá una temporada de 
huracanes muy por encima del  
promedio, con la posibilidad 
de hasta 13 huracanes, de los 
cuales hasta siete pueden ser 
de categoría mayor, según 
la Oficina Nacional de 
Administración Oceánica y 
Atmosférica (NOAA, en inglés) 
de Estados Unidos.

El pronóstico refleja que 
este año se podrán formar un 
total de entre 17 y 25 tormentas, 
es decir, con vientos máximos 
sostenidos por encima de los 
62 kilómetros por hora.

de telefonía móvil.
Al respecto, el primer 

ministro de Granada, Dickon 
Mitchell, informó que el 
huracán, que impactó las 
islas el lunes, causó “la total 
destrucción” de la red eléctrica 
y de la red de comunicaciones.

“La destrucción en 
Granada es poco significativa 
comparada con la total 
destrucción que el huracán 
Beryl ha traído a las islas 
de Carriacou y Pequeña 
Martinica”, subrayó.

Mitchell citó daños severos 
en edificios públicos, casas y 
negocios privados, así como la 
“completa devastación” de la 
agricultura y la vegetación.

Los barcos y las marinas 
también han sufrido daños 
importantes en estas islas, 
donde hay refugios abiertos 
para atender a la población.

En Carriacou y Pequeña 
Martinica sigue en efecto 
en esta jornada el estado de 
emergencia, que sin embargo 

ya ha sido levantado en la isla 
principal de Granada, menos 
afectada por el huracán.

Tres personas perdieron 
la vida en las distintas islas de 
Granada debido al huracán, 
que también causó la muerte 
de una persona en San Vicente 
y las Granadinas y de tres en 
Venezuela.

Beryl avanza ahora hacia 
Jamaica con fuerza de ciclón 
mayor, para desplazarse 
después hacia México y Belice, 
según el Centro Nacional de 
Huracanes (NHC, en inglés) de 
Estados Unidos.

El primer huracán de 
la temporada atlántica se 
mantiene como un peligroso 
sistema con vientos máximos 
sostenidos de 230 kilómetros 
por hora, indicó el más reciente 
boletín del NHC.

Las alertas de huracán, 
además de Jamaica, incluye las 
islas Caimán, la costa sur de 
Haití y la Península de Yucatán 
en México.
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HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La Dirección Municipal 
de Protección Civil 
en Xalapa ha colocado 

plástico en zonas de laderas 
para proteger algunas 
viviendas de los derrumbes 
y deslizamientos que 
puedan provocar las lluvias 
registradas y que se esperan 
en los próximos días en esta 
capital. 

Luis Sardiña Salgado, 
titular de esta área detalló 
que hasta ahora se han 
colocado 18 mil metros 
de hule en varias colonias 
ubicadas en zonas de alto 
riesgo. 

“Estamos poniéndoles 
hules, un poco gruesos de 
6 metros de ancho por 50 
de largo a todas las zonas 
donde hay deslizamientos, 
derrumbes, etcétera”. 

Dijo que por ahora es 
prácticamente imposible 
construir muros de 
contención para proteger a 
las familias que habitan en 
zonas de alto riesgo y que por 
lo menos esta acción permite 
dar “un poco de tranquilidad 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El maíz fue el cultivo 
más afectado en los 
últimos meses, primero 

por la sequía y luego por las 
recientes lluvias. 

La subsecretaria de 
Desarrollo Agrícola de la 
Secretaría de Desarrollo 
Agropecuario, Rural y 

PC coloca hules en colonias de 
Xalapa para evitar deslaves, 
derrumbes y deslizamientos 

Maíz, cultivo más afectado por 
sequía y lluvia en Veracruz 

Sin luz en Jamapa tras tromba; 
alerta ante próximas lluvias

ALEJANDRO ÁVILA 
Jamapa, Veracruz    

Desde la noche la 
noche de este martes, 
habitantes de varias 

localidades del municipio 
de Jamapa se han quedado 
sin luz debido a las diversas 

de que no se vaya a deslizar 
toda la tierra y vaya a haber 
emergencias mayores”. 

Luis Sardiña precisó 
que durante el domingo y 
lunes de la semana pasada la 
tormenta Chris provocó 150 
deslizamientos en distintos 

puntos de la ciudad.  
El director de Protección 

Civil explicó que tras las olas 
de calor registradas en meses 
pasados el suelo se erosionó, 
por lo que con la intensa 
lluvia es más factible que el 
agua se filtre y reblandezca las 

laderas provocando deslaves, 
derrumbes y deslizamientos. 

Advirtió que las 
afectaciones por lluvia 
apenas comienzan, ya 
que se espera que el 
potencial aumente durante  
septiembre.

Pesca (SEDARPA), Patricia 
Córdoba Carballo dio a 
conocer que se levanta un 
censo para conocer las cifras 
de daños:

"Ya tenemos algunos 
reportes preliminares. 
Primero, enviamos a nuestra 
aseguradora para que 
haga los muestreos y nos 
proporcione cifras concretas; 
por ahora, podemos decir 

que el maíz es el cultivo más 
afectado. Aún no tenemos 
un compendio completo, 
pero los municipios están 
acopiando la información 
de las zonas siniestradas", 
señaló.

Recordó que muchos 
cultivos resultaron dañados 
por la sequía de meses 
anteriores, mayormente, 
municipios de la zona norte 
de Veracruz: "El norte del 
estado, particularmente la 
Huasteca y Pánuco, son las 
zonas más afectadas, y en 
menor medida el sur”.

Explicó que los 
productores primero deben 
acercarse a su autoridad 
municipal, quien acopia la 
información que luego llega 
a la Secretaría y finalmente 
se realiza la visita de la 
aseguradora.

tormentas que han azotado 
la entidad veracruzana.

Los propios habitantes 
cercanos al Río Jamapa 
instaron al resto de los 
ciudadanos a no mentir 
sobre el desborde del río 
en redes sociales o grupos 
de WhatsApp, pues hasta 

el momento, si bien ha 
incrementado su nivel no 
hay riesgo hasta ahora de 
desborde.

"Hace 12 años fue la 
última vez que se salió (el 
río), 10 - 12 años, ya tiene su 
tiempo, había subido pero 
no pasaba de donde estaba 
el cimiento de la casa  no 
pasaba de ahí, o sea no subía 
de ahí, ya que llegará hasta 
acá era otro tema más grande 
y no pasaba nada", mencionó 
al señor Jacobo.

Por su parte, el señor 
Cesar Cruz, dijo que las 
autoridades municipales 
en específico las del área 
de Protección Civil se 
mantienen atentos al cauce 
del río y en constante 
monitoreo para dar aviso 
a los ciudadanos que se 
encuentran en posible 
riesgo, hasta el momento se 
mantiene todo tranquilo.
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AGENCIAS   
Ciudad de México

Ante la proximidad 
del huracán Beryl 
a Quintana Roo, el 

Gobierno de México previene 
y ayuda a la población a través 
del despliegue de 4 mil 938 
elementos de la Guardia 
Nacional y las secretarías 
de la Defensa Nacional y 
Marina en el estado, informó 
la coordinadora nacional de 
Protección Civil (CNPC), 
Laura Velázquez Alzúa.

La fuerza de tarea suma en 
total 8 mil 535 elementos de 
respuesta con la participación 
de 2 mil 209 trabajadores 
de la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE) y mil 388 
integrantes de Seguridad 
Pública del Estado, añadió.

Adicionalmente, se 
instalaron 112 refugios 
temporales para albergar 
a 20 mil 965 personas. Los 
gobiernos federal y estatal 
decidieron suspender clases 

AGENCIAS   
Ciudad de México

El Sistema Nacional de 
Protección Civil emitió 
la Alerta Amarilla,  

de peligro moderado, para 
todo el estado de Yucatán 
ante la llegada del huracán  
“Beryl“, cuyos efectos 
comenzarán a sentirse la 
noche de este jueves por la 
noche, de acuerdo con las 
predicciones.

El gobierno estatal 
confirmó que las clases se 
suspenderán este jueves 
4 y viernes 5 de julio en 
todos los niveles educativos, 

Alerta Amarilla para Yucatán 
ante la llegada de ‘Beryl’

Gobierno de México despliega dispositivo 
de prevención por huracán Beryl

Sedena activa los planes DN-III-E 
y GN-A en tres estados del país

reanudándose para el lunes 
8. Además, se suspenderán 
a partir de las 18:00 h del 
jueves y hasta nuevo aviso en 
el sur y oriente del estado las 
actividades económicas no 
esenciales; para el resto de 
la entidad, dichas labores se 
suspenderán a partir de las 
22:00 h del mismo día.

Llaman a tomar 
precauciones a los habitantes 
de Yucatán por “Beryl”

Protección Civil estatal 
llamó a la población del estado 
a permanecer informados 
sobre sus disposiciones y a 
prepararse para la llegada del 
ciclón.

Así, emitió las siguientes 
recomendaciones:

Revisar el estado de 

puertas, ventanas y techos en 
las viviendas.

Tener a la mano lámpara, 

baterías de reserva y botiquín 
de primeros auxilios.

Contar con una provisión 

de alimentos básicos no 
perecederos y agua para al 
menos 4 días.

en Quintana Roo el jueves 4 y 
viernes 5 de julio.

La Comisión Nacional 
del Agua (Conagua) puso a 
disposición siete equipos de 
bombeo y tres generadores 
eléctricos. La CFE tiene 
68 plantas de emergencia, 
360 grúas, 27 equipos de 
comunicación y cinco 
helicópteros en la región.

En un enlace en vivo 
durante la conferencia de 
prensa matutina, la funcionaria 
reportó que, de acuerdo 
con el reporte del Servicio 
Meteorológico Nacional, 

al corte de las 6:00 horas, el 
huracán es categoría 4 y se 
localizaba a mil 400 kilómetros 
de territorio nacional, por 
lo que hasta el momento no 
representa ningún riesgo para 
la población.

La coordinadora de 
Protección Civil expuso 
al presidente Andrés 
Manuel López Obrador y 
representantes de los medios 
de comunicación que Beryl se 
encuentra en la región central 
del mar Caribe. Se prevé que 
impacte la noche del jueves 
4 de julio o la madrugada del 

viernes 5 de julio entre los 
municipios de Tulum y Felipe 
Carrillo Puerto.

“Por el momento, este 
sistema, este huracán 
categoría 4 llamado Beryl, no 
representa ningún riesgo para 
la población. En este momento 
el sistema no afecta a las costas 
nacionales”, remarcó. Adelantó 
que se prevén lluvias intensas, 
rachas fuertes de viento y oleaje 
elevado en la Península de 
Yucatán a partir del 4 de julio.

Efectivos de la Secretaría 
de Marina recorren zonas de 
riesgo y las costas desde río 

Hondo hasta Holbox a fin 
de informar a la población y 
señalar las rutas de evacuación 
hacia los refugios.

El gobierno de Quintana 
Roo mantiene comunicación 
con el sector hotelero para 
proteger al turismo nacional 
y extranjero, señaló la 
coordinadora.

En Sesión Extraordinaria 
del Consejo Estatal de 
Protección Civil de Quintana 
Roo, encabezada por la 
gobernadora María Elena 
Lezama Espinosa, autoridades 
del Gobierno de México y 
locales acordaron la instalación 
del Puesto de Comando en 
el Establecimiento Naval 
Playa Linda en Cancún con el 
objetivo de dar seguimiento al 
huracán Beryl y sus posibles 
afectaciones en el estado.

Este miércoles será 
establecido un Puesto de 
Comando Secundario en 
el municipio de Tulum,  
donde se coordinará la 
operación de las fuerzas de 

tarea en la posible zona de 
mayor impacto. También 
habrá una nueva reunión con 
los 11 presidentes municipales 
del estado a fin de conocer las 
acciones de primera respuesta 
y atención inmediata a la 
población.

Después de ingresar por 
Quintana Roo y cruzar la 
Península de Yucatán, los 
modelos de pronóstico estiman 
que Beryl continuará su 
desplazamiento con dirección 
oeste-noroeste sobre el Golfo 
de México, donde tendría un 
segundo ingreso al territorio 
nacional entre los estados de 
Tamaulipas y Veracruz durante 
la noche del domingo 7 de julio 
o la madrugada del lunes 8 de 
julio.

Mañana, jueves 4 de julio, 
la titular de la Coordinación 
Nacional de Protección 
Civil dará un nuevo reporte 
en conferencia de prensa 
matutina con la actualización 
de la trayectoria del huracán 
Beryl.

Lucía, Estado de México. al 
Aeropuerto Internacional de 
Chetumal, Q. Roo, a personal, 
despensas, material y equipo 
para el establecimiento 
del Centro Coordinador 
de Operaciones DN-III-E 
y GN-A contra Huracanes 
Península de Yucatán, con 
lo que se está en condiciones 
de iniciar un puente aéreo 
y terrestre permanente con 
aeronaves de la Fuerza Aérea 
Mexicana y tractocamiones 
del Ejército mexicano y 
Guardia Nacional.

Sumado a lo anterior, se 
encuentra en situación de 
alerta en el Valle de México un 
efectivo de 1,334 elementos de 
la Fuerza de Apoyo para Caso 
de Desastres, del Batallón 
de Atención a Emergencias, 
aeronaves y helicópteros de 
la Fuerza Aérea Mexicana, 
contando con más de 15 mil 
despensas y 123 mil litros 
de agua embotellada de la 

reserva estratégica de la 
Sedena.

El Servicio Meteorológico 
Nacional (SMN) indicó este 
miércoles a primera hora 
que el centro del huracán 
“Beryl” de categoría 4 en 
la escala Saffir-Simpson, se 
localiza en la región central 
del Mar Caribe, mantiene 
su rápido desplazamiento 
hacia el oeste-noroeste con 
trayectoria hacia la Península 
de Yucatán.

“Beryl” se localiza a 200 
kilómetros al sureste de 
Kingston, en Jamaica, y a mil 
300 kilómetros al este-sureste 
de Cancún, Quintana Roo.

Por el momento, el sistema 
no afecta costas nacionales, 
sin embargo, se prevé que 
a partir del día jueves, sus 
bandas nubosas ocasionen 
lluvias intensas a puntuales 
torrenciales, rachas fuertes 
de viento y oleaje elevado en 
la Península de Yucatán.

AGENCIAS   
Ciudad de México

La Secretaría de la Defensa 
Nacional (Sedena) 
informó que como 

prevención a las afectaciones 
que posiblemente originará 
el huracán “Beryl”, fueron 
activados los planes DN-
III-E y GN-A en Campeche, 
Quintana Roo y Yucatán.

Por medio de un 
comunicado, la Sedena 
indicó que en la Península 
de Yucatán se activaron 120 
instalaciones como albergues 
y se cuenta con una fuerza 
conformada por dos mil 
392 militares del Ejército y 
Fuerza Aérea y dos mil 501 
elementos de la Guardia 
Nacional.

Además, se tienen listas 
dos Cocinas Comunitarias 
con capacidades para  
preparar conjuntamente 
más de seis mil raciones 

calientes diarias, maquinaria 
pesada, cisternas para agua 
con capacidad de 10 mil 
litros, ambulancias militares, 
camiones de volteo de carga y 

montacargas para su empleo 
inmediato en beneficio de la 
población.

De igual forma, un avión 
C-130 “Hércules” de la Fuerza 

Aérea Mexicana trasladó del 
Centro Estratégico de Acopio 
de la Secretaría de la Defensa 
Nacional ubicado en la Base 
Aérea Militar No. 1, en Santa 
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El padrino de generación fue el alcalde, Eric Domínguez Vázquez

Se gradúan alumnos del 
telebachillerato de Pueblillo 

En alerta por presencia 
de enorme cocodrilo  

en Nuevo Ojite 

Más calor con el inicio 
de la Canícula

Confunden a empleados de 
una compañía con robachicos

DELHY GALICIA  
Zocolcolco de Hidalgo, Veracruz    

Empleados de una 
compañía censadora 
de alumbrado, fueron 

confundidos con "robachicos", 
por lo que tuvieron que pedir el 
auxilio de la Policía.

Tras ese malentendido, el 
regidor Ángel Olarte García, 
mencionó que ya se coordinó 
con personal de Alumbrado 
Público para evitar ese tipo de 
situaciones que podrían derivar 
en hechos violentos.

DELHY GALICIA  
Espinal, Veracruz     

Vecinos de la comunidad 
de Nuevo Ojite viven 
en zozobra debido al 

avistamiento de un enorme 
cocodrilo, el cual reportan 
que ya tiene días merodeando, 
algunos de sus animales 
han desparecido, por lo que 
solicitaron la presencia de 
Protección Civil para ubicar 
y capturar al reptil y llevarlo a 
una zona segura.

Los pobladores de Nuevo 
Ojite, comentaron que el 
enorme reptil fue visto por 
primera vez el pasado jueves 
en uno de las lagunas que 
están sobre la parcela del señor 
Adrián Hernández, suponen 
que a raíz de las lluvias y con 
el aumento del cauce de los 
arroyos, el animal bajo y se 
quedó en este lugar.

Indicando que el animal 
ya fue visto cerca de algunas 
viviendas y según mide 
aproximadamente dos metros 
de largo y algunos animales 
domésticos han desaparecido 
y eso les ha generado más 
temor.

El subagente de Nuevo 
Ojite, Alto Sánchez Cruz, 
solicitó apoyo de Protección 
Civil Municipal, los 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz   

Hoy inicia la Canícula, 
temporada que 
este año será 

en un periodo del 03 
de julio al 11 de agosto, 
que suele incrementar 
de forma considerable 
la temperatura, por lo 
que es importante que la 
ciudadanía esta alerta ante 
el llamado que emiten las 
autoridades de Protección 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz   

El presidente municipal, 
Eric Domínguez 
Vázquez, asistió a la 

ceremonia de graduación 
y clausura de cursos del 
Telebachillerato de su natal 
Pueblillo, institución que 
despide a una generación 

más de jóvenes entusiastas 
que avanzan hacia un mejor 
futuro.

En su mensaje el alcalde, 
Eric Domínguez, agradeció a 
los egresados por distinguirlo 
como padrino de generación 
y felicitó a sus ahora ahijados 
por este gran logro y como 
egresado que soy también 
de este telebachillerato los 

invito a qué continúen 
preparándose.

Por su parte el supervisor 
de telebachillerato 
Papantla, Gustavo Montes 
Mendoza, mencionó que 

los estudiantes lograron 
culminar sus estudios de 
nivel telebachillerato, y están 
encaminados a seguir con su 
carrera de nivel profesional, 
“todos los docentes nos 

Explicó que cada año, 
la Comisión Federal de 
Electricidad realiza los Censos 
de Alumbrado para actualizar 
el monto de consumo de 
energía que tiene que pagar 
al municipio, pero para ello 
contrata a una empresa, en este 
caso a PCTSA, cuyos empleados 
se transportan en miniautos 
blancos rotulados, para recorrer 
comunidades y colonias, toman 
fotos y otros tecnicismos.

Sin embargo, en algunas 
comunidades, en este caso, los 
Morgadales, Mesa  Chica la 

Gloria, Llanos de San Lorenzo, 
así como de la Costa y el Llano, 
dichos trabajadores llegaron 
y realizaron su actividad 
pero nunca notificaron a 
las autoridades del lugar, 
eso provocó la psicosis por 
desconocimiento.

Se trata de una jornada anual 
de actualización de la CFE, pero 
ahora saben que deben llegar y 
buscar a la autoridad del lugar, 
con eso se evita un problema 
que puede terminar hasta en 
tragedia", finalizó el regidor 
Ángel Olarte.

elementos ya buscaron al 
reptil donde fue visto pero 
no lo hallaron, revisaron los 
pequeños cuerpos de agua que 
se tiene cerca de la localidad 
sin éxito alguno.

Ante esto se recomienda a 

los habitantes estar atentos y si 
lo llegan a ver no se les ocurra 
molestarlo, pero si pueden 
avisar a PC para que personal 
calificado acuda a capturar al 
animal y llevarlo a un hábitat 
más seguro.

sentimos orgullosos de 
entregar una generación más 
de alumnos que salen de este 
subsistema”, agregó.

“A todos los graduados, 
les extendemos nuestras más 

sinceras felicitaciones y les 
deseamos un futuro lleno 
de éxito y prosperidad en 
cada lado que den, estamos 
orgullosos de ustedes”, 
concluyó Gustavo Montes.

Civil.
Por lo que es importante 

seguir las recomendaciones: 
tomar muchos líquidos, evitar 
exponerte al sol por tiempos 
prolongados, usar ropa ligera, 
de colores claros, protegerte 
con sombreros, gorras o 
sombrillas, usar cremas 
con factor de protección 
solar 50 en adelante, evitar 
que personas o mascotas 
permanezcan en el interior de 
los vehículos sin ventilación. 

Cabe hacer mención que 

la “canícula” es muy conocida 
en esta zona pero también 
se le conoce como sequia 
intraestival, que hace que casi 
no llueva y que los rayos del 
sol sean más penetrantes a la 
piel.

Son las personas más 
adultas las que asociación 
este periodo de la “canícula” 
por las altas temperaturas que 
se registran y en el caso de 
presenten una herida, estas 
tardan en sanar y se infectan 
más rápido.
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En la Asamblea de dueños se presentó un informe preliminar  
de lo ocurrido en Copa América

Guillermo 
Almada vuelve 

a sonar para 
dirigir el Tri

Ohtani será bateador designado en el Juego de 
Estrellas de MLB por cuarto año consecutivo 

Los dueños del futbol mexicano se reunieron este 
miércoles en las instalaciones de la Federación 
Mexicana de Futbol. El entorno del futbol mexicano 

no es el mejor por la reciente eliminación de la Selección 
Mexicana en la fase de grupos de la Copa América.

Desde muy temprano fueron arribando a las 
instalaciones de la FMF directivos de peso en el balompié 
nacional, como Emilio Azcárraga Jean, Armando 
Martínez, Miguel Ángel Gil, Jorgealberto Hank, Víctor 
Velázquez, entre otros más.

Entre las órdenes del día estaba la aprobación de las 
reformas que fueron presentadas hace un par de semanas 
entre las que se incluyen el regreso y los filtros que existirán 
en el corto plazo para los fichajes de jugadores extranjeros, 
además de otros anuncios de carácter operativo.

Por supuesto, también se tocó el tema de Selección 
Mexicana, porque se ha sumado un fracaso más en una 
gran competencia, dejando muchas dudas desde el cuerpo 
técnico y también en jugadores que no estuvieron a la 
altura.

En el boletín de la FMF, se detalla que "se presentó un 
reporte preliminar de la participación de la Selección 
Nacional en la Copa América, quedando pendiente el 
reporte final de Jaime Lozano, con base en el cual, la 
Dirección de Selecciones Nacionales encabezada por 
Duilio Davino, junto con Ivar Sisniega, presidente de 
la FMF, definirán las acciones pertinentes para seguir 
preparando a la Selección rumbo al 2026".

Es decir, pese al gran tropiezo de la Selección en el 
torneo de Conmebol, Jaime sigue, pero se esperará ese 
reporte para conocer a detalle lo que ocurrió y se verá en 
otro momento el futuro inmediato de la Selección.

En la reunión estuvieron presentes Juan Carlos 
Rodríguez, Comisionado Presidente, Ivar Sisniega, 
presidente de la FMF, Mikel Arriola, presidente de la Liga 
Mx y los representantes de los 18 clubes que integran el 
futbol mexicano.

Se aprobaron los reglamentos de competencia de las 
diferentes categorías.

Entre los aspectos más importantes que se tocaron en 
la reunión fueron unos que atañen al arbitraje, porque el 
próximo año la Comisión de Árbitros se pretende que ya 
sea autónoma con una nueva estructura que entrará en 
funciones a partir de junio de 2025.

Mientras, en enero de 2025 también se pretende 
que el VAR ya esté centralizado y tendrá como sede las 
instalaciones de la Federación Mexicana de Futbol.

Se presentaron reportes ejecutivos de diversas áreas 
de operación entre las cuales destacan el proyecto de 
selección nacional rumbo al 2026 con análisis preliminar 
de la actividad en Copa América también el proyecto 
de selecciones nacionales un plan 365 días que implica 
ciencias del deporte a un año de su implementación y un 
proyecto para ir al fondo de los problemas deportivos de la 
selección con la estructura de la pirámide de desarrollo de 
nuestro futbol.

AGENCIAS 
Ciudad de México 

Luego del fracaso 
obtenido en la Copa 
América 2024, donde 

la selección mexicana fue 
eliminado en fase de grupos 
por un empate ante Ecuador, 
se ha puesto en duda el 
proyecto de Jaime Lozano 
como entrenador del Tri, un 
tema que fue tocado en la 
Asamblea de Dueños de la 
Liga MX.

En esta reunión que se 
celebró en la Federación 
Mexicana de Futbol (FMF), 
nuevamente sonó el nombre 
de Guillermo Almada como 
un posible candidato para 
dirigir al combinado tricolor, 
de acuerdo a información de 
mediotiempo.

Y es que no es la primera 
vez que es candidateado para 
llegar como director técnico 
de la selección mexicana, 
sino que fue uno de los 
que fue considerado tras el 
Mundial de Qatar 2022, una 
vez que Gerardo Martino 
fue cesado; sin embargo el 
elegido fue Diego Cocca, 
quien duró muy poco en el 
cargo.

El nombre del ahora 
entrenador de los Tuzos 
fue puesto en la mesa por 

AGENCIAS     
Nueva York 

Shohei Ohtani se convirtió 
en el primer jugador 
elegido para iniciar 

como bateador designado 

Futuro de Jaime 
Lozano con el  

Tri esta en el aire 

algunos de los dueños del 
balompié nacional, según 
pudo saber el medio antes 
citado, destacando Jesús 
Martínez, presidente de 
Grupo Pachuca.

Pero en esta Asamblea 
de Dueños no se definirá el 
tema de Jaime Lozano, pues 
aún no entrega su informe 
a los directivos, mismo que 
mencionó en conferencia de 
prensa tras ser eliminado de 
la Copa América.

¿Quién es Guillermo 
Almada, entrenador de 
Pachuca?

Guillermo Almada es un 
director técnico uruguayo 
que llegó al futbol mexicano 
en 2019 tras aceptar la  
oferta de Santos Laguna, 
equipo al que llegó a tener 
en el liderato, incluso los 
clasificó a la liguilla, aunque 
no pudo conquistar algún 
título con los de Torreón.

Su nueva travesía  
inició en 2022 cuando 
fue fichado para ser el 
entrenador del Pachuca, 
club al que hizo campeón 
en el torneo Apertura; 
con este último título, 
consiguieron clasificarse  
a lo que antes era conocido 
como Concachampions, 
ganando en 2024 un nuevo 
trofeo.

por cuarto año consecutivo 
en un Juego de Estrellas, 
uniéndose al jardinero de los 
Yankees de Nueva York Aaron 
Judge como los únicos que 
repiten en las alineaciones, 
anunciadas el miércoles para 

el encuentro del 16 de julio 
en Arlington, Texas.

Filadelfia podría tener a 
tres de los cuatro jugadores 
de cuadro de la Liga Nacional 
después de que los fanáticos 
votaron por el campocorto 
Trea Turner y el tercera base 
Alec Bohm para ser titulares 
al lado del inicialista Bryce 
Harper, cuya condición es 
incierta debido a una lesión 
en una pierna.

Las Grandes Ligas 
informaron que es la primera 
vez que cada liga no cuenta 
con más de un jugador que 
repite como seleccionado 
para arrancar el encuentro 
desde que el voto de los 
aficionados fue retomado en 
1970.

Seis equipos aportan 

dos titulares cada uno: el 
jardinero dominicano de los 
Yankees Juan Soto fue elegido 
junto con Judge, quien a la 
par de Harper fue quien 
recibió la mayor cantidad de 
votos en la primera ronda. La 
segunda ronda abarcó desde 
el domingo hasta el miércoles.

El receptor de Baltimore 
Adley Rutschman y el 
campocorto Gunnar 
Henderson fueron votados 
junto con el segunda base 
venezolano de los Astros José 
Altuve y el designado cubano 
Yordan Álvarez; el antesalista 
dominicano de Cleveland 
José Ramírez y el jardinero 
Steven Kwan.

San Diego aporta al 
jardinero Jurickson Profar 
y al dominicano Fernando 

Tatis Jr., y Milwaukee 
estará representado por el 
receptor venezolano William 
Contreras, además del 
jardinero Christian Yelich.

El primera base 
dominicano de Toronto 
Vladimir Guerrero Jr. y su 
compatriota Ketel Marte, 
intermedista de Arizona, 
fueron elegidos también.

La última vez que 
Filadelfia tuvo a tres jugadores 
de cuadro seleccionados fue 
en 1982 con Pete Rose, Mike 
Schmidt y Manny Trillo.

Los lanzadores y los 
suplentes serán anunciados el 
domingo

Ohtani participará en el 
Juego de Estrellas por cuarta 
temporada consecutiva,  
pero por primera desde que 

dejó a Los Angelinos de Los 
Ángeles por un contrato 
récord de 700 millones 
de dólares y 10 años con 
los Dodgers. Fue elegido 
como bateador y lanzador, 
algo sin precedentes, entre 
2021 y 23, pero no lanzará 
esta temporada mientras 
se recupera de una cirugía 
reconstructiva del codo.

El dominicano David Ortiz 
fue titular como bateador 
designado en tres Juegos de 
Estrellas consecutivos entre 
2011 y 2013.

Altuve obtuvo su noveno 
viaje al Juego de Estrellas y 
sexto como titular, Ramírez 
su sexta selección y tercera 
como titular y Guerrero su 
cuarta global y tercera como 
titular.
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Regresa a los trabajos 
de pretemporada el 
Atlético Poza Rica

Comienza a tomar 
forma la cuarta 

división del Maracaná

Vitega Duran golea en el futbol de veteranos
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los elementos del 
conjunto de Vitega 
Duran, se llevaron 

con facilidad los tres 
puntos en disputa en su 
compromiso dentro de la 
categoría master de la liga 
municipal de fútbol de 
veteranos de Poza Rica al 
golear con marcador final 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El plantel del Atlético 
Poza Rica, militante 
de la tercera división 

profesional (Liga TDP MX) 
se estará reincorporando a 
los trabajos de pretemporada 
con una visoria en el estadio 
municipal 18 de marzo 
de esta ciudad para poder 
conformar su plantel que 
tendrá participación en el 
nuevo torneo.

Este equipo dejó un buen 
sabor de boca al término de 
su participación en el torneo 
anterior, a pesar de no haber 
conseguido la clasificación 
a la liguilla por el título, por 
lo cual, se espera que este 
próximo torneo 2024-2025 
sea bueno para la escuadra 
representante de Poza Rica, 
misma que se comenzara a 
conformar en estos días.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

La liga de futbol rápido 
Maracaná de Poza Rica, 
se mantiene con gran 

actividad dentro del torneo 
de la cuarta división, misma 
que está conformada por un 
total de cuatro grupos, en 
los cuales los equipos que 
se conformaron de mejor 
manera comienzan a marcar 
la diferencia.

En el grupo 1, los equipos 
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CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Zacate colorado VS Gallo fc. Zacate colorado 17:30 
La uno puebla VS azcapozalco La uno 17:30 
Reinosa petromex VS Dego herrería carbajal Petromex 19:30 
Infona combustión interna VS Barrio de la huaca quirasco 17:30 
Tecos laz car VS Cazones trébol lic. Sergio perez 19:30 
Coyame gaviotas VS Sadot knova Chote 17.30 
Abogados Chapultepec VS Dobermans dupont El vado 17:30 
Col. ruiz cortinez pozo 8 VS Atlético lazaro cardenas Alemán coatzintla 17:30 
Bimbo radiorama VS Santa Emilia refacc. El tigre 18 de marzo 19:30 
Super 5 de mayo VS Cyasa Vicente capellini 19.30 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Los naranjos VS u.p.n. Jardines de coatzintla 17:30 
Col. Halliburton secc. 47 VS 12 de octubre plan de Ayala zapata 17:30 
Milla cazones VS Asa mac Cazones ver 17:30 
Real amigos VS Roma snte Flores magon 17:30 
Col. palma sola amigos de magaña VS Amigos de león y Jimmy Sahop 17:30 
Águilas Conalep VS Amigos s.l.q.c. Benavides 17:30 
Col. petromex VS Centinelas del 7º petromex 17:30 
Millonarios ipc VS Legendarios del 7º Alemán 52 19:30 
Galaxi roma VS Tecos quirasco marroquin 17:30 

CATEGORIA MASTER 
 

5 de mayo VS Col. palma sola centro Cicente capellini 17:30 
San diego petromex VS El texanpo amigos r.h.c. Marcelo guzman 17:30 
Torpedos anahuac VS Amigos de la vitola Fracc. Kehoe 17:30 
Cava de james VS Col. laredo amigos de oscar y alex 18 de marzo 17:30 
Granjas amigos de kiri VS Col. Halliburton secc. 47 Pepe soto 17:30 
Ex alumnos esbo 8 VS Amigos de Aguirre y chicles Gaspar muñoz 17:30 
Sector 4 VS Abogados juliet Sector 4 17:30 
totoplan Gana a dirección de caminos 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Abogados marvintel GANA A CHOAPAS 
Rev tamps VS Compadres y amigos Lopez gazca 17:30 
Novatos de la revolucion GANA A FARMACIA PARIS 
Empleados municipales VS Champions amigos de beto Sauces 17:30 
Real doctores VS Caciques de la miguel hidalgo Villa de las flores 17:30 
Amigos de coatzintla GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Tecos laz car VS Bondojo la carterita La florida 17:30 
Pozo 90 GANA A FLORES MAGON 
Gaviotas VS Abogados punto plaza Gaviotas 17:30 
Argentinos jr. VS Cobsa amigos de dario Isacc bauza 17:30 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Amigos de la 27 VS Inf. Coatzintla Fausto davila 17:30 
Jubilados secc. 30 VS Tajin f.c. Lorenzo azua 17:30 
Real Papantla VS Aytto. De cazones Juan chino 17:30 
Col. revolución VS 27 sept. Dr marquez Ignacio de la llave 17:30 
Col. cazones amigos pepe Vargas VS Clínica allems Tepeyac Lic. Sergio perez 17:30 
Perforación VS Amigos de lito 3 amigos 17:30 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 
Soldadura VS Ferquimar Antonio de la torre 17:30 
Técnicos y profesionistas VS Tecos Marconi Delio sanchez 17:30 
Real bondojo VS Chapultepec diamante Volcán 17:30 
Chapultepec montero DESCANSA 
Manuel avila Camacho mac VS Universitarios Alemán 52 17:30 
Atlético imss VS Master Tepeyac Enrique sanchez 17:30 
Legendario picamosco VS Joyeria juliet Manantial 17:30 
Plan de Ayala VS Col. petromex amigos de layo Plan de Ayala  17:30 

Este equipo regresa tras 
varias semanas de gestiones, 
donde la franquicia que se 
había pedido de los Castores 
de Gobrantacto, regresa a 
sus dueños y ahora se estará 
ocupando la conocida 
franquicia de los Papanes de 
Papantla para esta temporada.

Las visorias se estarán 
llevando a cabo del 8 al 11 
de julio en las instalaciones 
deportivas antes 
mencionadas, el horario 
será de 17:30 en adelante y 
se estarán viendo jugadores 
categorías 2007, 2006, 2005, 
2004 y 2003.

de 4-0 a la escuadra de la 
Cava de James.

Este buen encuentro 
tuvo prácticamente 
un solo dueño sobre 
la cancha, logrando el 
cuadro de Vitega Duran 
dominar a sus rivales en 
turno desde los primeros 
minutos del compromiso 
con grandes jugadas de 
peligro y latigazos al frente 
para ponerse arriba en el 

marcador.
Julio Ortigoza destacó 

en este compromiso 
sobre el terreno de juego 
al marcar dos goles para 
la escuadra de Vitega 
Duran, mientras que con 
otra anotación aparecería 
el jugador Juan García, 
cerrando este partido un 
autogol por parte de la 
Cava de James para el 4-0 
final en el duelo.

que están comandando este 
sector son los Miserables 
MAC con un total de 6 
puntos tras dos victorias en 
igual número de partidos, 
mientras que el segundo 
puesto de este grupo es 
para el cuadro de la colonia 
Aviación también con 6 
puntos conseguidos.

En el grupo 2, Friends es 
el equipo que manda en este 
torneo con sus dos victorias 
y 6 puntos cosechados, 
mientras que en el grupo 

3, los actuales campeones 
Sainmont y el cuadro de  
Real 75, se mantienen en la 
punta con 6 unidades cada 
uno.

Siendo el grupo 4 también 
uno de los más peleados, 
contando con el cuadro 
de Deportivo Cárdenas 
con 6 puntos al igual que 
la Jurisdicción Sanitaria, 
misma que cuenta también 
con 6 unidades obtenidas 
en este torneo de la cuarta 
división en el futbol rápido.
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León Larregui pierde su cartera en Uber

Muere Laura Rivas, 
presentadora de 

‘Extranormal’
AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

Esta tarde el mundo 
del entretenimiento 
se ha vestido del luto 

después de darse a conocer 
la noticia del fallecimiento 
de Laura Rivas, una famosa 
'medium' que ganó mucha 
popularidad al ser una de las 
presentadoras del programa 
Extranormal de TV Azteca. 

La noticia fue dada 
a conocer por su propia 
hermana a través de su 
cuenta de su cuenta de 
Facebook en dónde le dedicó 
un mensaje.

Con profundo dolor 
en mi corazón lamento 
informarles que hoy es uno 
de los días MÁS DIFÍCILES 
y TRISTES de MI VIDA 
MI HERMANA LAURA 
RIVAS falleció hoy en punto 
de las 7:22 am dejando un 
INMENSO DOLOR en 
mi ALMA Pido de corazón 
elevar una oración por su 
eterno descanso GRACIAS 
GRACIAS GRACIAS 
INFINITAS por TANTO 
APRENDIZAJE

¿Quién era Laura Rivas?
Laura Rivas además 

de destacar como una 
personalidad en la televisión 
nacional era una reconocida 
escritora, conferencista y 
vidente.

Fue gracias al 
programa ‘Extranormal’ 
en dónde destacó al 
realizar exploraciones y 
compartiendo lo que ella 
sabía del mundo paranormal 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Una vez más, el músico 
y líder de Zoé, León 
Larregui, ha vuelto 

a dar de qué hablar y es que 
fue la tarde de este miércoles 
cuando recurrió a su cuenta 
de x (antes Twitter) para pedir 
ayuda a todos sus seguidores 
y así encontrar su cartera que 
extravió. 

De acuerdo con lo 
informado por el cantante de 
éxitos como Luna y Love, se 
encontraba viajando en Uber 
cuando olvidó su cartera 

entre ellos las cuentas de los 
programas Venga la Alegria 
y Al Extremo, quienes 
dedicaron unas palabras a la 
presentadora.

Esta tarde se dio a conocer 

el sensible fallecimiento de 
la astróloga y vidente Laura  
Rivas, reconocida por su 
participación en el programa 
#Extranormal. Desde #VLA 
enviamos un sentido mensaje 

de fortaleza a todos sus 
familiares, amigos y seguidores 
en estos difíciles momentos. 
#QEPD

Cabe señalar que hasta el 
momento no se han aclarado 

cuales fueron las causas 
del falleciemiento de 
Laura Rivas, a quien se le 
recordará por sus  17 años 
colaborando en el programa 
“Extranormal”.

Famosa ‘médium’

fue que se volvió muy 
reconocida para el público.

Su influencia era tal 
que muchos fueron los que 
mandaron condolencias al 
darse a conocer la noticia, 

dentro de la unidad. Larregui 
dijo que en el interior de su 
billetera se encontraba dinero 
y tarjetas. 

Asimismo, dijo que ya 
había cancelado todas sus 
tarjetas, pero la razón por 
la que le urgía recuperar 
su cartera era porque ahí 
estaban fotos "irremplazables" 
de su hijo.

"Dejé mi cartera el otro 
día en un Uber, mala suerte. 
Ya cancelé las tarjetas. Pero 
mis identificaciones y las  
fotitos que tenia de mi hijo 
ahi, son irremplazables. Si 
alguien tiene información. 

Piedad!!", escribió. 
Rápidamente, muchos 

de sus seguidores acudieron 
al llamado y le empezaron a 
mostrar su preocupación y a 
darle unos cuantos consejos. 
Sin embargo, hubo quienes 
empezaron a bromear con la 
situación. 

León se puso en  
contacto con el conductor del 
taxi, pero no tuvo éxito ya que 
el chofer negó haber visto el 
artículo. Además, expuso 
que alguien había tratado de 
haver cargos a su tarjeta de 
crédito. 

"Ya lo hice contestaron 

que el chofer no vio nada, 
osease que el siguiente 
ocupante probablemente la 
tomo. Me quisieron hacer 
cargos no pudieron o sea 
que sí!! alguien la tomo", 
continuó. 

Finalmente, el músico 
pidió a sus seguidores darle 
cualquier pista que tengan 
para llegar a recuperar su 
cartera. 

"Porfa si la persona 
que las tomó las ve como 
souvenir les puedo dar otra 
cosa, y si alguien las ve por 
la red como algo a vender 
avisen!! Gracias", finalizó.
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Flor Rubio, conductora 
del programa 'Venga la 
Alegría', matutino de 

TV, confirmó que durante 
las próximas semanas  
habrá cambios dentro del 
programa de televisión y 
confirmó los rumores de  
que varios de sus compañeros 
fueron despedidos de la 
edición del fin de semana.

La conductora de 
televisión compartió en 
su programa transmitido 
en YouTube, 'Dulce y 
Picosito' los nombres de 
los conductores que fueron 
despedidos del programa y 
hasta reveló que todos ellos 
ya fueron avisados; aquí te 
compartimos el nombre 
de los famosos que ya no 
aparecerán en 'Venga la 
Alegría'.

Flor Rubio dio a conocer 
que varios de sus compañeros 
del programa 'Venga la 
Alegría' fueron despedidos, 
pues de acuerdo con la 
información revelada por 
Flor en su canal de YouTube 
el programa de las mañanas 
de TV Azteca realizará 
cambios y buscan tener un 
nuevo elenco.

"Ya no es un secreto y 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

En las últimas 
semanas, el nombre 
de Paco Stanley ha 

revivido gracias a la serie 
¿Quién lo mató? estrenada 
a través de Prime Video. 
Un drama que revive 
uno de los episodios más 
importantes y trágicos de 
la historia de la televisión 
mexicana. 

Y es que el conductor 
era muy famoso por 
su singular manera 
de manejarse en los 
programas. Paco solía ser 
muy bromista con sus 
invitados, incluso luego 
se burlaba de algunos de 
ellos.  propósito, Marco 
Antonio Regil decidió 
dejar ese formato para 
implementar un nuevo 
trato al público. 

Paco Stanley se burlaba 
de la gente: Maro Antonio 
Regil

Marco Antonio Regil 
se convirtió en uno de los 
mejores conductores en los 
años 2000 con programas 
como Atínale al Precio y 
100 Mexicanos Dijeron, 
alcanzando mucha fama 
en la televisión. 

Sin embargo, esto 
nació a raíz de ver a Paco 
Stanley en sus programas 
ya que él notaba que el 
conductor de Pacatelas se 
burlaba de sus invitados y 
hasta ls rebajaba. 

"En 1997 cuando 
arrancamos Atínales al 
Precio, Alberto Ciurana, 
vicepresidente de 
programación de Televisa, 
me dijo: 'Marco, en 
México, los concursantes 
no gritan, no se ríen, no 

Flor Rubio confirma despido 
masivo en 'Venga la Alegría' 

Marco Antonio Regil 
asegura que Paco Stanley 
se burlaba de su público

se hace'. Yo le dije: 'con todo 
respeto, no. En la televisión 
mexicana, el público no se 
ríe porque el público, léase 
Paco Stanley que era el rey de 
eso, se burla de la gente y los 
agarra de patiños y él se hace 

grande haciendo más bajos a 
los demás", dijo. 

Con esos programas 
al aire, la gente que asistía 
a los programas estaban 
acostumbradas a un 
maltrato, por lo que Regil 

Carlos Quirarte
Y, según reveló Flor 

Rubio, los nuevos integrantes 
de la emisión serán, 
Laura Bozzo, a quien ya 
presentaron esta semana y 
faltaría por integrarse Ferka 
y Rey Grupero.

las próximas dos semanas 
van a grabar los  programas 
el elenco que ya conocen 
todos, pero sí viene un nuevo 
elenco".

Según explica Flor Rubio, 
los conductores que fueron 
despedidos de Venga la 

Alegría fueron Alex Sirvent, 
Natalia Valenzuela, Natalia 
Subtil, Alan Mora y Jessica 
Bulman; además reveló que 
sus compañeros ya fueron 
avisados de su salida de la 
emisión en su edición de fin 
de semana.

"Ya fueron notificados  
que termina su etapa en 
'Venga la Alegría'. Ya les 
dijeron que termina esta 
etapa. Todos se van ... ", 
aseguró.

¿Quiénes son los 
conductores que siguen en 

'Venga la Alegría? 
En la emisión de Fin de 

Semana de 'Venga la Alegría' 
continuarán:

Esmeralda Ugalde
Pedro Prieto
Olga Mariana
Ismael Zhu "El Chino"

optó por cambiar todo ese 
estilo y ofrecer un modelo 
en donde el participante  
podia brincar, gritar y hasta 
bailar. 

"Mi estilo de conducción. 
Estábamos de acuerdo que a 

los concursantes se les tenía 
que tratar bien. El resultado: 
los concursantes brincas, y 
me fregaban a mí. Eso fue 
parte del éxito del programa", 
continuó. 

Finalmente, aclaró que la 

risa en el conductor claro 
que está permitida siempre 
y cuando no llegues a 
burlarte de tu público; 
"Una cosa es burlarte de la 
gente y otra es reírte de la 
gente".



 

Choque de motos deja un muerto

"El Negro Azael"  
ejecutado en Acayucan 

Cruento choque 
deja un muerto  
en la México- 

Tuxpan

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Un hombre murió luego 
de que la motocicleta 
en la que viajaba fuera 

impactada por otro motorista 
que se dio a la fuga, autoridades 
ministeriales tomaron 
conocimiento y realizaron las 
diligencias correspondientes.

Fuentes dan a conocer que 
los hechos ocurrieron en el 
kilómetro 8, de la carretera 
Tuxpan-Cazones, a la altura de 
la comunidad de Países Bajos, 

REDACCIÓN NORESTE  
Acayucan, Veracruz   

Azael Morales Medina, 
conocido empresario 
cervecero dueño del 

negocio “Súper Chelas” 
fue asesinado a balazos por 
sicarios que lo sorprendieron 
cuando descargaba producto 
de un tráiler.

Los hechos ocurrieron 
sobre la calle Santa Rosa entre 
Manuel Acuña y Antonio 
Plaza, de la colonia José María 
Morelos, del municipio 
de Acayucan, informaron 
fuentes policíacas.

Información recabada 
refiere que el comerciante 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz      
  

Una persona 
murió de manera 
instantánea luego 

de que estrellara el auto 
que manejaba contra la 
parte trasera de un tráiler, 
cuerpos de emergencia 
y de seguridad se vieron 
movilizados. 

Los hechos ocurren la 
noche de este miércoles 
sobre el kilómetro 246 de 
la autopista México Tuxpan 
a la altura de la gasolinera 
Ferche Gas ubicada en la 
comunidad de Cañada 
Rica, perteneciente a este 
municipio.

Por la información 
obtenida se pudo 
conocer que la víctima 
sería un hombre de 
aproximadamente 50 
años el cual manejaba 
un automóvil sedán de 
color blanco y se habría 
impactado en la parte 
trasera de un tráiler caja 
cerrada de color rojo. 

En el lugar elementos 
de la Guardia Nacional 
División Carreteras 
abanderaron la zona y 
acordonaron el lugar en 
espera de que autoridades 
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ministeriales hicieran acto 
de presencia para levantar 
el cuerpo y trasladarlo a las 
instalaciones del SEMEFO.

La circulación en el 
carril que va hacia el puerto 
de Tucson se encuentra 
momentáneamente cerrada 
completamente y decenas de 
automovilistas han quedado 
varados en lo que se realizan las 
diligencias ministeriales y las 
maniobras para poder hacer el 
retiro de los vehículos hacia el 
corralón.

IDENTIFICAN  
AL FALLECIDO 

La víctima mortal del 
accidente de la autopista 
México -Tuxpan, pudo ser 
identificada por las autoridades 
ministeriales como Julio César 
Zúñiga Pérez, vecino de la 
colonia Nueva Italia, del puerto 
de Tuxpan.

El infortunado sujeto 
manejaba un automóvil marca 
Nissan tipo March, color 
blanco, matrícula YSN049A 
del Estado, el cual quedó 
destrozado por completo.

Los vehículos fueron 
remolcados al corralón y 
quedaron a disposición 
de la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia para el 
seguimiento de las diligencias 
pertinentes.

quien contaba con de años, 
se encontraba en compañía 
de sus trabajadores cuando 
fue atacado a balazos 
por desconocidos que le 
dispararon en forma directa.

 Se dijo que, los sicarios 
acribillaron a Azael cuando se 
disponía a retirarse de ese sitio 
en compañía de un menor 
de edad a quien los sicarios le 
respetaron la vida. 

"El negro", como algunos lo 
conocían, murió al instante; 
nada pudo hacer los cuerpos 
de emergencia. 

Tras el ataque, se registró 
movilización de autoridades 
de los tres niveles de gobierno, 
sin embargo, no se reportan 

detenidos.
La Fiscalía General 

del Estado (FGE) inició la 
carpeta de investigación para 
esclarecer el móvil de este 
segundo homicidio.

El negocio “Súper Chelas”, 
del cual era propiedad de la 

víctima y estaba ubicado sobre 
la calle Juan de Dios Pesa 
esquina Adolfo López Mateos, 
de la colonia José María 
Morelos, fue blanco de ataques 
en los últimos tres años a decir 
de autoridades locales, por 
temas de cobro de cuota.

perteneciente a este municipio.
En este sitio un sujeto 

identificado como Alejandro 
Cristóbal Medrano, murió al 
ser derribado de la motocicleta 
Italika FT150, color negro, 
sin placas, en la cual viajaba 
aparentemente hacia su 
domicilio.

La víctima quien contaba 
con 46 años, vivía en la 
comunidad de Países Bajos, 
lugar a dónde se dirigía al 
momento del fatal accidente.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 

que el infortunado sujeto 
aparentemente fue impactado 
por otro motociclista, el cual se 
dio a la fuga.

Policías Municipales, 
Marinos, así como Peritos 

Criminalistas y Policías 
Ministeriales realizaron 
las diligencias para el 
levantamiento del cuerpo y su 
traslado a las instalaciones del 
SEMEFO.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE 
Poza Rica, Veracruz                     

Ayer en la noche, un 
fuerte movimiento 
policiaco se registró 

sobre la Avenida Puebla, a 
escasos metros del retén, se 
reportó que los ocupantes 
de una camioneta de la 
línea Ford, pertenecientes 
al personal de la Fiscalía 
General de la República 
(FGR), circulaban hacia la 
Avenida Puebla cuando 
elementos de la policía 
municipal les marcaron 
el alto, pero hicieron caso 
omiso.

Al darles alcance 
y visualizar que se 
encontraban armados, 
los agentes solicitaron la 
presencia de más elementos, 
por lo que varias unidades 
llegaron al lugar. Los 
uniformados realizaron la 
detención del personal de 
la FGR y los trasladaron 
a las celdas preventivas. 
La camioneta de la línea 
Ford fue asegurada por los 
elementos y trasladada a un 
corralón.

3 detenidos en intenso 
movimiento policiaco 

en la Av. Puebla

Pierde la vida al 
interior de su domicilio

Se incendia predio abandonado en la Col. Morelos

Hombre sufre descarga 
eléctrica en la Camacho 

Jueves 04.07.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Una persona 
l a m e n t a b l e m e n t e 
perdió la vida luego de 

presuntamente caer desde su 
propia altura en el interior de 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Un fuerte incendio en 
un predio abandonado 
de la colonia Morelos 

fue reportado a los números de 
emergencia por personas que 
pasaban por el lugar.

Testigos observaron una 
gran llamarada en el interior, 
lo cual causó terror entre los 
vecinos, quienes temían que el 
incendio se expandiera.

Al lugar arribaron 
elementos de Protección Civil, 
quienes realizaron maniobras 
para sofocar el incendio. 
Minutos después, elementos 
de la policía municipal y estatal 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Un hombre sufrió 
una fuerte descarga 
eléctrica mientras 

realizaba trabajos en la parte 
alta de un domicilio, el 
incidente fue reportado a los 
números de emergencia 911, 
alertando a las autoridades 
sobre la situación.

El suceso ocurrió cuando 
el hombre accidentalmente 
hizo contacto con cables 
de alta tensión, recibiendo 
así una descarga eléctrica 
significativa.

Los hechos se registraron 
en la avenida Independencia 
con calle Salvador Díaz 
Mirón, en la colonia Manuel 
Ávila Camacho.

Elementos de la 
policía municipal y estatal 
llegaron al lugar para tomar 
conocimiento de los hechos 
y asegurar el área. Minutos 
después, paramédicos 
del ayuntamiento de 
Poza Rica arribaron para 

su domicilio.
Los hechos se registraron 

en la colonia Agustín Lara, 
sobre la calle Campanitas, 
donde familiares solicitaron la 
presencia de una ambulancia 
para que su familiar recibiera 
atención médica.

L a m e n t a b l e m e n t e , 
confirmaron que esta persona 
ya no contaba con signos vitales. 
Al sitio arribaron elementos de 
la policía municipal, quienes 
tomaron conocimiento de los 
hechos en espera de los agentes 
ministeriales.

brindar atención médica 
al afectado, quien fue 
posteriormente trasladado 

al hospital regional 
para recibir tratamiento 
especializado.

llegaron al lugar para tomar 
conocimiento de los hechos.

Se presume que el incendio 

fue provocado por personas sin 
hogar que se encontraban en el 
lugar. 

Tras lograr sofocar el 
incendio, las autoridades se 
retiraron del lugar.
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REDACCIÓN NORESTE   
Tihuatlán, Veracruz 

El hallazgo de un hombre 
sin vida, esto en el 
camino que conduce 

de la colonia Américas a 
Rio Sordo, donde personas 
que caminaban por el lugar 
angustiados por la situación 
que vivieron pidieron el 
apoyo a la policía municipal 
para tomar conocimiento de 
lo ocurrido.

Fue cerca de las cuatro 
de la tarde cuando los 
cuerpos de seguridad fueron 
alertados sobre el hallazgo 
de una perdona sin vida el 
cual mostraban aparentes 
huellas de tortura, además 
de encontrarse encobijado 
con manchas de líquido 
hemático.

Situación por la 
cual los uniformados se 
apersonaron en el lugar para 
realizar el acordonamiento 
en la zona del hallazgo para 
implementar los protocolos 
correspondientes y no 
contaminar la zona del 
hallazgo.

REDACCIÓN NORESTE  
Espinal, Veracruz 

Como resultado de las 
acciones preventivas 
para inhibir los 

ilícitos, elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), a través de 
Policía Estatal detuvieron 
a un individuo por delitos 
contra la salud.

Los hechos ocurrieron 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Fue encontrado el 
último de los cuatro 
cuerpos de los  

policías municipales de 
Tepetlán arrastrados por la 
corriente de agua el pasado 
domingo durante el paso  
de la Tormenta Tropical 
Chris.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Un fuerte accidente 
se registró en la 
colonia Fausto 

Dávila, cuando una pareja 
motorizada se estrelló 
contra un taxi, vecinos 
de la zona reportaron el 
incidente a los números de 
emergencia.

El automóvil 
involucrado, un taxi Nissan 
con número económico 
2324, circulaba sobre la 

Hallan encobijado 
en Tlapacoyan

Localizan cuerpos de los cuatro policías 
de Tepetlán arrastrados por el agua 

Motociclista vs. Taxista

En Espinal, SSP 
detiene a hombre 

con 22 dosis de 
hierba verde

Jueves 04.07.2024

También fue 
informado el personal 
de la policía ministerial 
realizando los protocolos 
correspondientes, no 
lográndose conocer los 

generales del occiso toda 
vez que a simple vista no se 
logró apreciar su rostro o 
alguna seña particular.

Cabe señalar que fue 
necesaria la presencia de 

servicios periciales para 
realizar el levantamiento 
del cadáver y ser trasladado 
al servicio médico forense 
de la ciudad de Martínez de 
la Torre.

cuando los oficiales 
realizaban recorridos en 
calle Hidalgo de la colonia 
Centro en Espinal, ahí 
fueron abordados por un 
ciudadano, quien refirió 
que metros adelante se 
encontraba un sujeto 
vendiendo estupefacientes.

Para verificar la 
situación, los uniformados 
acudieron al lugar y 
detectaron a una persona 

que coincidía con las 
características descritas. 
Acto seguido, le marcaron 
el alto a Yosimir “N” y al 
realizarle una inspección, 
le aseguraron 22 bolsitas 
con hierba verde con 
características a la 
marihuana.

El detenido fue puesto a 
disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.

La tarde de este martes 
fueron localizados tres 
cuerpos sin vida. Los 
trabajos se suspendieron 
por la tarde y se reanudaron 
este miércoles.  

El último cuerpo 
localizado corresponde a 
Isidoro Solano, quien se 
desempeñaba como director 
de la Policía Municipal de 
Tepetlán.

calle Pedro Bonilla cuando 
fue impactado por la 
motocicleta, según testigos, 
la pareja motorizada 
circulaba a alta velocidad, 
lo que les impidió frenar a 
tiempo y evitar la colisión.

Elementos de la policía 
municipal llegaron al 
lugar minutos después 
del accidente, seguidos 
por una ambulancia 
del ayuntamiento. Los 
paramédicos brindaron 
atención médica a la pareja 
lesionada.



www.noreste.net Nota Roja4
Jueves 04.07.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

La falta de precaución 
para conducir por 
parte del conductor de 

un automóvil de la empresa 
PORESA, provocó que 
terminara impactado en 
una palmera.

Fuentes de Tránsito 
Municipal dan a conocer 
que los hechos ocurrieron 
en el bulevar Jesús Reyes 
Heroles, entre las calles 
Hernández y Hernández y 
la avenida Revolución, de 
la colonia Centro, de esta 
localidad.

El vehículo accidentado 
es un coche marca Dodge 
tipo Attitude, color blanco, 
de la empresa PORESA, 
con placas de circulación 
YUD128A del Estado, el 
cual resultó con elevados 
daños materiales en la parte 
frontal.

Dicha unidad era 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Efectivos de la Secretaría 
de Seguridad Pública 
(SSP), a través de Policía 

Estatal intervinieron a un 
hombre por delitos contra 
la salud.

Los hechos ocurrieron 
cuando el personal 
operativo circulaba en 
la localidad Barra Norte 
de Tuxpan, ahí ubicaron 
a un hombre en actitud 
sospechosa a bordo de un 
vehículo Nissan Versa, color 
blanco con rojo sin placas 
modalidad taxi de la ciudad 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Tuxpan logró 
sentencia condenatoria 

de 46 años de prisión en 
contra de Eli Raziel “N”, 
como responsable del delito 
de homicidio calificado, 
cometido en agravio de 
las víctimas C.A.R.D., y 
O.M.Z.F.

Hechos suscitados el 
13 de agosto de 2018 en la 
colonia Lázaro Cárdenas del 
municipio de Cerro Azul, 
al interior de un gimnasio 
denominado “Fight Club”, 
cuando accionaron armas de 
fuego en repetidas ocasiones 
en contra de las víctimas, 
privándoles de la vida.

El juez además de 
dictar sentencia también 
suspendió sus derechos 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Daños materiales 
mínimos fue 
resultado de 

un aparatoso choque 
registrado en una avenida 
de la colonia Zapote gordo 
de esta localidad.

Fuentes de Tránsito 
Municipal dan a conocer 
que los hechos ocurrieron 
sobre la avenida 5 de mayo, 

Se estrella en 
una palmera

Interviene SSP a un narcomenudista 
con 42 dosis de cristal en Tuxpan

Sentencian a Eli 
Raziel a 46 años 
de prisión por un 
doble homicidio 

Choca al salir 
de su cochera 

manejada por Jonathan N., 
de 23 años, con domicilio en 
la congregación de Santiago 
de la Peña, quién destacó 
que perdió el control del 
vehículo y se impactó en 
la palmera, propiedad del 
Ayuntamiento de Tuxpan.

Elementos de Tránsito 

Municipal tomaron 
conocimiento de lo 
sucedido y remitieron el 
vehículo al corralón para los 
trámites correspondientes, 
destacando que tendrá que 
pagar los daños materiales 
ocasionados a la brevedad 
posible.

de Tuxpan con número 
económico 701.

Inmediatamente y para 
verificar la información, los 
uniformados le marcaron 
el alto a Víctor Manuel 
“N” y al realizarle una 
revisión le aseguraron 
42 dosis de una sustancia 
granulada parecida al 
cristal, una réplica de arma 
y un cargador y una tabla 
de aproximadamente 96 
centímetros con la leyenda 
mafia veracruzana.

Debido a lo anterior fue 
puesto a disposición de la 
autoridad correspondiente, 
para los trámites de ley.

civiles y políticos y estableció 
un pago por concepto de 

reparación de daños, dentro 
del juicio oral 33/2022

a la altura del domicilio 
número 32, de la colonia 
Zapote Gordo, de esta 
localidad.

En este sitio, Ángel N., 
de 49 años, al salir de la 
cochera de su casa a bordo 
de su camioneta Jeep Patriot, 
color cobrizo, con placas de 
circulación NUD3056 del 
estado de México, chocó 
con una camioneta que se 
encontraba estacionada 
frente a su cochera.

La unidad afectada es 
una camioneta Mitsubishi 
Outlander, color negro, 
matrícula XZN425A del 
estado de Veracruz, propiedad 
de Amalia N.

Personal de Tránsito 
Municipal dialogó con los 
participantes quienes a 
través de las ajustadoras de 
sus vehículos llegaron a un 
acuerdo para el pago de los 
daños materiales resultantes 
en este percance.


